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АЛ РЕПУБЛИЧИЙ МОЛДОВЕНЕШТЬ 

НИСТРЕНЕ  

РАДА НАРОДНИХ ДЕПУТАТIВ 

СЕЛА КИЦКАНИ 

СЛОБОДЗЕЙСЬКОГО РАЙОНУ 

ПРИДНIСТРОВСЬКОI МОЛДАВСЬКОI 

РЕСПУБЛIКИ 

 

СОВЕТ НАРОДНЫХ ДЕПУТАТОВ 

СЕЛА КИЦКАНЫ 

СЛОБОДЗЕЙСКОГО РАЙОНА 

ПРИДНЕСТРОВСКОЙ МОЛДАВСКОЙ РЕСПУБЛИКИ 

 

 

ПРОТОКОЛ 

7 очередной сессии Кицканского сельского Совета народных депутатов. 

 

10 июня 2021 года            с. Кицканы 

 

Всего депутатов Совета – 17 человек 

Присутствовало на сессии – 10 депутатов    Приложение № 1 

Председатель сессии – В. И. Медведев, председатель Совета- глава администрации 

Секретарь сессии – Т. В. Жупанова, депутат от избирательного округа № 5. 

 

ПОВЕСТКА ДНЯ: 

1. Об итогах работы за 2020-2021 учебный год общеобразовательных школ и дошкольных 

учреждений и подготовке к новому учебному году  

Информируют: директора школ и заведующие детскими садами 

2. О плане работы Кицканского сельского Совета народных депутатов на III квартал 2021 

года 

Информирует: В. И. Медведев - Председатель Совета -глава администрации  

3. О предоставлении в пожизненное наследуемое владение гр. Тошевой Лидии Алексеевне 

земельного участка площадью 1293 м2 по ул. Комсомольская, 45 с. Кицканы 

Информирует: В. И. Медведев - Председатель Совета -глава администрации 

4. О предоставлении в пожизненное наследуемое владение гр. Будиян Лидии Никитовне 

земельного участка площадью 2732 м2 по ул. 50 лет октября, 201 с. Кицканы 

Информирует: В. И. Медведев - Председатель Совета -глава администрации 

5. О предоставлении в пожизненное наследуемое владение гр. Чоклу Дмитрию 

Григорьевичу земельного участка площадью 1380 м2 по ул. Горького, 33 с. Кицканы 

Информирует: В. И. Медведев - Председатель Совета -глава администрации 

6. О предоставлении в пожизненное наследуемое владение гр. Легкошур Татьяне 

Григорьевне земельного участка площадью 1908 м2 по ул. Чапаева, 21 с. Кицканы 

Информирует: В. И. Медведев - Председатель Совета -глава администрации 

7. О предоставлении в пожизненное наследуемое владение гр. Смирновой Снежане 

Васильевне земельного участка площадью 2134 м2 по ул. Матросова, 12 с. Кицканы 

Информирует: В. И. Медведев - Председатель Совета -глава администрации 

8. О предоставлении в пожизненное наследуемое владение гр. Сырбу Дмитрию Николаевичу 

земельного участка площадью 1327 м2 по ул. Щорса, 11 с. Кицканы 

Информирует: В. И. Медведев - Председатель Совета -глава администрации 

9. О предоставлении в пожизненное наследуемое владение гр. Холоднюк Людмиле 

Семёновне земельного участка площадью 1293 м2 по ул. Котовского, 87 с. Кицканы 

Информирует: В. И. Медведев - Председатель Совета -глава администрации 

10. О предоставлении в пожизненное наследуемое владение гр. Гроссул Анатолию 

Викторовичу земельного участка площадью 1383 м2 по ул. Комсомольская, 122 с. Кицканы 

Информирует: В. И. Медведев - Председатель Совета -глава администрации 
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11. О предоставлении в пожизненное наследуемое владение гр. Клениной Ольге Николаевне 

земельного участка площадью 1666 м2 по ул. Советская, 85 с. Кицканы 

Информирует: В. И. Медведев - Председатель Совета -глава администрации 

12. О предоставлении в пожизненное наследуемое владение гр. Глодя Елене Витальевне 

земельного участка площадью 1522 м2 по ул. Комсомольская, 122 А с. Кицканы 

Информирует: В. И. Медведев - Председатель Совета -глава администрации 

13. О внесении изменении в решение 5 сессии 26 созыва от 15.04.2021 года «О 

предоставлении в пожизненное наследуемое владение гр. Глодя М. О. земельного участка 

площадью 0.0745 га по ул. Мира, 12 «А» с. Кицканы» 

Информирует: В. И. Медведев - Председатель Совета -глава администрации 

14. Разное 

 

1. СЛУШАЛИ: Н. П. Кожухарь – Директор МОУ «Кицканская СОШ № 1». 
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Выступил: депутат избирательного округа № 10 Кухаренко Е. Л. (вопрос был задан 

невнятно) 

Кожухарь Н. П. – в принципе у нас все предметы заполнены, так чтоб не читался какой-

то предмет такого нет. Есть где нужно бы, допустим английский язык поделить всех на 

отдельные классы, но мы уже педагога нашли и с 01 сентября этот педагог готов приступить к 

работе. 

Кухаренко Е. Л. – Критичность? 

Кожухарь Н. П.  –нет, нет, абсолютно. Все читается, все закрыто. 

Кухаренко Е. Л.- и еще оснащеность школы инвентарем, имеется ли потребность (долее 

не разборчиво). 

Кожухарь Н. П. –в каком конкретно? 

Кухаренко Е. Л- ну не знаю, стулья, скамейки, доски. 

Кожухарь Н. П. –да, конечно есть, это практически весь третий этаж со старыми партами, 

старыми стульями и на первом этаже есть такие проблемы. Доски спасибо есть в каждом 
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кабинете, но столов и стульев мы б не отказались. И буквально на этой неделе подали заявку в 

министерство просвещения и заказали, попросили стулья, столы и даже для учителей. 

Кухаренко Е. Л.-   не разборчиво, далее освещайте на сессии и мы со стороны депутатов 

можем и далее не разборчиво. 

Кожухарь Н. П. – то есть, что нужно, да?  

Кухаренко Е. Л. – неразборчиво, выполнен ли ремонт, работы –подготовка к учебному 

году. 

Кожухарь Н. П.- ремонтные работы выполняются, частично мы просим средства у 

районной Госадминистрации и ждем проплату, а так как всегда за счет добровольных 

пожертвований, родительских средств добровольных. 

Кухаренко Е. Л.- в настоящий момент имеется полный объем материалов для 

выполнения этих работ? 

Кожухарь Н. П.- мы да, мы заказали, сделали заказ в магазине, он уже готов и осталось 

только забрать. 

Кухаренко Е. Л. – и оплатить, да? 

Кожухарь Н. П. – и проплата уже готова, осталось председателю заехать и оплатить. 

Кухаренко Е. Л.- (не разборчиво), соответственно приказу Министерства просвещения 

наступило время отработки для учеников (далее не разборчиво). 

Кожухарь Н. П.- в этом учебном году. Далее ее перебили. 

Кухаренко Е. Л.- (не разборчиво), каким количеством учеников (не разборчиво) в 

процессе ремонта школ (далее не разборчиво) и возможно ли привлечение учеников к уборке 

социальных объектов например: парк, кладбище, памятник. 

Кожухарь Н. П.- в нашем базисном плане предусмотрена работа на территории школы, 

помощь библиотеке, как бы не прописано, что мы можем ученика направить убирать территорию 

села. Но уже в этом году в связи с пандемией, практика не будет проходить, все были до конца 

учебного года на дистанционном обучении и уходят в каникулярный период. 

Кухаренко Е. Л.- тоесть привлекать детей к отработке вы не будете, на это есть решение? 

Кожухарь Н. П.- нет, ну базисным планом не предусмотрено, нельзя собирать детей. 

Кулев В. Н.– решение педсовета могут сделать, если не проводят отработку. Решение 

педагогического совета и он решает, что в этом году нет. 

Кухаренко Е. Л.- не разборчиво 

Кулев В. Н. – ну они же не учатся в школе, они все, вся школа до конца учебного года 

находилась на дистанционном обучении, за исключением последнего месяца с 1 по 2 классы. 

Кухаренко Е. Л.- значит (не разборчиво) ограничения вот эти вот сняты? 

Кожухарь Н. П. – ну я по крайней мере не видела снятие ограничений. 

Кулев В. Н.- Кицканская 1 школа, они весь год провели на дистанционке, потому что 

количество учащихся больше 350 человек. Наша школа, мы обучались в таком режиме 1 и 2 

смена, до 3 четверти, в 4 четверти мы ушли, потом вышло только начальное звено вернее 1 и 2 

классы, 2 недели доучились до 31 мая. 

Кухаренко Е. Л.- ясно, и я правильно понимаю, то есть компенсация со стороны 

учеников (далее не разборчиво). 

Кулев В. Н. – конечно. 

Председатель сессии Медведев В. И.- Кожухарь Наталья Петровна просила у нее (далее 

не разборчиво). Виктор Николаевич вам слово. 

Кулев В. Н.- директор «Кицканской СОШ» № 2 
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Кулев В. Н. – Особая проблема это педагоги математики и физики, ну в основном физика 

и химия. 

Председатель сессии Медведев В. И. – Вопросы? 

Кухаренко Е. Л.- инвентарь, оснащение инвентарем 

Кулев В. Н.- каким? Спортивным? 

Кухаренко Е. Л.- спортивным, мягким, твердым. 

Кулев В. Н. – Значит нуждаемся в оснащении, нуждаемся, это и спортивный инвентарь и 

так скажем инвентарь для уроков технологии, также нуждаемся в этом. 

Кухаренко Е. Л.- информацию в районное отделение по управлению народного 

образования. 

Кулев В. Н.- да, мы каждый год в начале учебного года отправляем информацию о 

потребности, но т.к. у нас район дотационный, к сожалению не все заявки могут выполниться. 

Кухаренко Е. Л.- не разборчиво, тоже в Совет народных депутатов для осуществления 

контроля со стороны органов власти. 

Кулев В. Н. – а контроль зачем? Нам контролирующих хватает, помимо депутатов выше 

крыши. 

Кухаренко Е. Л.- нет, управление народного образования. 

Кулев В. Н.- сейчас СЭС, другие структуры, прокуратуры нас досаждают, телевидение 

тоже самое снимают сюжеты о том, что сказали деньги не собирать, ничего не сдавать, потому 

что государство все обеспечивает. Но на самом деле мы реально видим, живем в реальных 

условиях мы видим, чем нас могут обеспечить. К сожалению пока ничем. 

Кухаренко Е. Л.- Совет народных депутатов имеет право осуществлять контроль со 

стороны по отношению к управлению народного образования, и предоставить информацию 

относительно отсутствия возможности далее не разборчиво. 
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Кулев В. Н.- контроль в каком плане? Вы можете только посоветовать, посодействовать, а 

мы подчиняемся учредителям, у нас является Госадминистрация Слободзейского района, она в 

основном учредитель организации образования. 

Кухаренко Е. Л.- так правильно, ваш балансодержатель оснащает вас инвентарем или 

нет? Полноценно? Есть нужда или нет? 

Кулев В. Н.- конечно есть. 

Кухаренко Е. Л - ну так если вас не оснащают и есть нужда. 

Кулев В. Н.- я говорю депутатам и меня оснастят? 

Кухаренко Е. Л - вы сюда для чего пришли? 

Кулев В. Н. –куда? 

Кухаренко Е. Л - на Совет. 

Кулев В. Н.- я во первых являюсь депутатом уже второй созыв, есть вопросы избирателей 

Кухаренко Е. Л - вы сейчас выступаете в качестве кого? 

Кулев В. Н. – в качестве руководителя организации образования. 

Кухаренко Е. Л - то есть школы, правильно? 

Кулев В. Н.- да. 

Кухаренко Е. Л - предоставляете отчет. 

Кулев В. Н.- да, аналитический отчет. 

Кухаренко Е. Л перед Советом народных депутатов. 

Кулев В. Н. –да 

Кухаренко Е. Л с какой целью? Просто так? 

Кулев В. Н.- в смысле? 

Кухаренко Е. Л - в организации (далее не разборчиво) Совета народных депутатов 

Кулев В. Н.- я предоставил отчет 

Кухаренко Е. Л - не разборчиво, которая обязана отчитаться перед Советом народных 

депутатов. 

Кулев В. Н.- да, да. 

Кухаренко Е. Л - а Совет народных депутатов уже в свою очередь осуществляет 

должностной контроль в отношении подотчетной организации и в качестве предложения, хотел 

бы предложить вам (не разборчиво) В ПГУ для информирования университета о том, что школа 

нуждается в узких специалистах. 

Кулев В. Н.- Евгений Леонидович, извини, что перебил, на этот вопрос отвечу сразу. В 

прошлом году, нет в позапрошлом году, в общем 2 года подряд мы обращались в физико-

математический факультет ПГУ, когда мне декан этого факультета показывает список студентов, 

да, ну вот классный журнал допустим, вот такой список до сюда (так по колхозному) там группа 

вот человек 5 физико-математический факультет и он мне говорит, что извини родной, они все 

идут на программирование где заработная плата соответствующая, в школах такого нет. Писать 

президенту? Мы обращаем на это внимание, мы без контроля это не оставляем. 

Кухаренко Е. Л стоять в очереди и иметь право на направление на практику по 

специальности, подыскивать себе практику именно уже. 

Медведев В. И. – но не в селе Евгений Леонидович, не в селе. 

Кухаренко Е. Л -я сейчас объясню 

Кулев В. Н.- в Тирасполе есть много вот этих организаций которые занимаются 

созданием программ и там я скажу заработная плата для сравнения.. 

Кухаренко Е. Л - инженерно-технический факультет 

Кулев В. Н.- там кто понимает в компьютерах, тот-же физик который учиться на физмате, 

я скажу только 1 цифру, студент после 1,2 курса получает в среднем 500$, я ему тут могу 

предложить, ну не я, а бюджет, максимум 2000-2500 тысячи рублей, сравни 500$ и 2500 тысячи 

рублей. 

Жупанова Т. Н.- у нас же получается в каждой школе даже ставки нет (далее говорят 

одновременно) 

Оборочану Э. В.- 1 учитель на 2 школы 

Медведев В. И.- любой не местный житель, он должен обеспечиваться транспортными 

расходами, квартирой и т.д. что в бюджете вообще не заложено этих денег, и не предоставляется 

возможным. 

Кулев В. Н.- ну раз пошел такой разговор, есть еще дополнение, я думаю, что вопросов 

больше не будет, что на данный момент у нас в школе работает 3 молодых специалиста. Это уже 
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2 год у них работа идет, 2 девочки Кицканские и 1 Слободжзейская. То есть такое большое 

количество молодых специалистов в школе только у нас по всему району. Но дальше останутся 

ли они работать, потому что, материальный стимул, престиж профессии и так далее, либо уйдут 

я не знаю, не гарантирую. Поэтому одна из проблем это старение кадров. Мы будем обращаться, 

будем контролировать, будем докладывать на сессии чтобы ситуацию решить в лучшую сторону. 

Далее Кухаренко Е. Л и Кулев В. Н. говорят одновременно и не разборчиво. 

Медведев В. И.- есть еще вопросы? 

Гарбуз Ф. Ф. – вопросов нет. 

Медведев В. И.- садики пожалуйста, Татьяна Дмитриевна. 

Т. Д. Чимбричук – заведующую МДОУ «Песенка». 
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И дополнение- проблема у нас грандиозная с нашей поликлиникой, я не знаю как в других 

садах, сейчас они расскажут, но у нас это просто беда. Родители чтобы поступить в сад к пакету 

документов необходима еще медицинская карточка. На что в нашей поликлинике 2 недели 

запись и никак не пробиться, мне просто грубым тоном, на что я говорю, что я приду и сама 

заполню эту карточку. Когда я буду детей принимать, у меня 2 недели воспитатели сидят без 

работы. А детей когда принимать? Когда уже скоро учебный год будет? В августе, в июле? На 

что мне говорят, что у меня 0,5 ставки и я и Виктор Михайлович работа у нас с 800 до 1200, я не 

верю что на большое село только 0,5 ставки. 

Медведев В. И. – ставок может больше есть, а людей нет. 

Далее Медведев В. И. и Чимбричук Т. Д. говорят одновременно, не разборчиво. 

Чимбричук Т. Д.- трубку не берут, вплоть до того, что туда ездим, я не знаю просто беда 

бедой. С поликлиникой надо что-то решать. 

Кухаренко Е. Л - у меня есть вопросы, я хотел бы проинформировать (далее не 

разборчиво), ваш садик включен по ремонту системы отопления, холодной и горячей воды, 
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ремонту (не разборчиво) труб, ремонту канализации, ремонту фасада, не разборчиво. И еще 

обращаю ваше внимание есть распоряжение правительства об утверждении плана графика 

закупки мягкого инвентаря для дошкольных учреждений ПМР (далее не разборчиво) 

Чимбричук Т. Д.- у нас просили потребность на сегодняшний день 

Кухаренко Е. Л - да в рамках данного распоряжения (не разборчиво) запланирован план-

график (не разборчиво) это подушки, одеяла, постельное белье, пододеяльники, простыни, 

наволочки, полотенца для рук и далее не разборчиво. 

Чимбричук Т. Д.- эту потребность на декабрь и январь месяц мы давали, и на 

сегодняшний день просили потребность в твердом инвентаре, кровати, стульчики и т.д. 

необходимо это все потому что каждый сам. Наши еще более неимение молодой, а остальные 

сады сами понимаете, что как поставили мебель, вот 40 лет эта мебель стоит. Спасибо. 

Кухаренко Е. Л - не разборчиво по этой программе Слободзейский района получается (не 

разборчиво) на 2022 год, есть конкретные цифры это матрац-400, подушки-400, одеяло-500, 

(далее не разборчиво) Слободзейский район (не разборчиво) заблаговременно и не остаться 

безучастным в этой программе. В рамках данного распоряжения вы сможете обратиться (далее 

не разборчиво). 

Сырбу В. Е.– заведующая МДОУ «Радость». 
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Кухаренко Е. Л - укомплектованность групп детского сада (далее не разборчиво) 

Сырбу В. Е - ну у нас 

Кухаренко Е. Л - перебил и далее не разборчиво 

Сырбу В. Е - нет, у нас по плану укомплектованность и нормативная наполняемость 120 

детей, это максимально, у нас маленькие групповые помещения. Поэтому в этом году мы уже 

составили списки и будет 122 ребенка посещать детский сад, больше мы не можем принимать, 

потому что каждому ребенку нужно выделить конкретный матрац, кровать, шкаф, стол и так 

далее, нам не позволяет наши помещения групп, вот и максимальная наполняемость 122 ребенка 

что мы можем не нарушая условия содержать детей. 

Кухаренко Е. Л - не разборчиво, обращения родителей которые ожидают очереди, но 

группа не способна принять. 

Сырбу В. Е - мы такую работу проводим постоянно, родители обращались и в начале 

прошлого года и сейчас. В этом году у нас так получилось, что мы переукомлектовали другие 

группы переместив детей. Те родители которые ждали в период пандемии приема в детский сад 

все их заявления будут удовлетворены сразу по окончанию ремонта. Сейчас мы стали 

принимать, вот с ситуацией с медицинскими документами, ждем детей их приема. Потому что 

если нам обещали на июль месяц проводить работы по ремонту отопительной системы, то сейчас 

мы в процессе ожидания. 

Гарбуз Ф. Ф.- Виктор Иванович, у меня к вам вопрос, ведь Вера Евгеньевна речь ведет 

что детский сад требует капитального ремонта, данный ремонт я так понимаю, что это остановка 

детского сада, так? 

Медведев В. И.- учитывая мощность организации можно (далее ГарбузФ. Ф. и Медведев 

В. И. говорят одновременно и не разборчиво) 

Медведев В. И.- все это решаемо, но все упирается в финансирование. Мы сегодня 400 

тысяч нашли только лишь из собственных средств, вот 200 тысяч с жилищного фонда, 90 тысяч с 

инфраструктуры, 100 тысяч спасибо Цвигун Людмиле Лукьяновне дает и наши 50 или 26 тысяч 

остатки с целевого сбора на благоустройство, все, хотя туда надо 700 000 тысяч как минимум, 

потому что примерно 300 000 идет на электрику. Я уже не говорю про водоотведение и так далее 

водопроводную всю систему. Поэтому все наши просьбы, заявки включить в районную хотяб 
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программу, одну из программ, опять же упирается в то, что есть более срочные садики, более 

проблемные которые надо закрывать. Ждем, что может быть на следующий год. 

Гарбуз Ф. Ф. – ну оно понятно, что финансирования, что это первый (не разборчиво) 

который надо решать. 

Медведев В. И.- в этом году 430 грубо говоря 426 вот на них и рассчитываем. 

Кухаренко Е. Л - я хотел бы обратить внимание что в соответствии с Решением 

Правительства в режиме 2023-2026 детский сад радость включен в программу фонда 

капитальных вложений, по ремонту системы отопления, ремонту водопровода холодной и 

горячей воды, капитальному ремонту 4 санузлов с заменой сантехники и канализации. Ремонт 

фасада, замена дверей и окон. 

Медведев В. И. – на какой год? 

Кухаренко Е. Л - 2023-2026 это за счет средств фонда капитальных вложений, ваш сад 

включен в программу. То есть деньги выделяемые в рамках программы (далее говорят 

одновременно и не разборчиво) 

Медведев В. И.- вопрос в том, что если мы будем ждать 2023 год то садик надо будет 

закрывать. Он не будет работать из-за поломанной системы отопления. Поэтому в этом году 

было принято решение из всех наболевших вопросов решить вопрос по отоплению. Это во 

первых, во вторых программа капитальных вложений она практически ежегодно корректируется 

и все планы которые были у нас в 2019-2020годах, руководители организаций и учреждений не 

дадут мне соврать, менялись на глазах и в конечном итоге были проблемы с эпидемией, нужно 

было деньги направлять туда и другие вопросы. Поэтому брать за 100% основу и дожидаться 

пока нас в 2026 году включат в эту программу. Если мы 4 года будем ждать реализацию этой 

программы и не вкладывать сейчас, то через 4 года мы полностью закроемся. 

Кухаренко Е. Л - не разборчиво, критичность самой ситуации, если ситуация критичная 

то Совет, госадминистрация должны об этом заявить и проинформировать в том числе и 

районную госадминистрацию. 

Медведев В. И.- все информированы, Евгений Леонидович если вы считаете, что ничего 

не делается. 

Кулев В. Н. – мы не ск5рываем и не умалчиваем ничего. 

Медведев В. И.- все знают эти проблемы, вопрос в том, что насколько это сегодня 

первоочередное. Мы не распоряжаемся этими деньгами капитальных вложений и дальше 

районная, республиканская комиссия принимает решения, что первоочередное туда вести. Наша 

информация уже давно в районом управлении народного образования, Госадминистрации 

Слободзейского района, дальше они передают уже свод общий на Республику и с теми 

предложениями которые предлагает Госадминистрации работает дальше программа капитальных 

вложений. Очередность, первоочередность, аварийность и так далее уже определяют 

специалисты более высокого уровня. 

Кухаренко Е. Л - районного? 

Медведев В. И.- не районного Совета, Госадминистрации, а Министерства 

экономического развития 

Кухаренко Е. Л - по представлению народных депутатов районного Совета? 

Медведев В. И.- по представлению Госадминистрации Слободзейского района. 

Сырбу В. П.- здесь все сидели и еле наскребли на систему отопления, на электрику. 

Сырбу В. П., Сырбу В. Е. и Медведев В. И. говорят одновременно. 

Медведев В. И.- я понимаю почему у Евгения Леонидовича возник вопрос, если мы 

запланированы в программу, зачем нам тратить деньги свои. Но из-за безвыходности мы 

вынуждены, иначе эту зиму мы не переживем. 

Сырбу В. Е - прошлую зиму мы закрывались несколько раз по поводу того, что система 

отопления дала течь и мы не могли работать зимний сезон, частями меняли фрагменты 

отопительной системы. А сейчас тоже у нас утечка воды, система у нас полная воды. Ежедневно 

у нас утечка, мы даже незнаем куда уходит вода. Поэтому войти в следующую зиму с такой 

системой. Спасибо что нашли деньги и поменяем хоть систему отопления. 

Медведев В. И.- еще вопросы есть? 

Оборочану Э. В.- Виктор Иванович вижу у руководителей постоянно возникает вопрос с 

медучреждением нашим, наш руководитель медучреждения бывал на сессии и отчитывался, а 

последнее время что-то вообще мы его не наблюдаем, а вопросов очень много по школам и по 

садикам, по мимо этого и по селу в целом. Мы незнаем ситуации что где происходит. 
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Медведев В. И.-ну во первых с этой ситуацией связанной с приемом в детский сад, я 

думаю, что как минимум сначала нужно организовать встречу руководителей детских садов и 

школ с главным врачом и затем по результатам этой встречи выходить на Добулу и определяться 

либо они какие-то меры в штатном расписании должны принять, либо это действительно 

затянется до декабря месяца в заполнении этих в том числе медицинских карточек и мы детей не 

сможем принять. 

Оборочану Э. В.- еще ситуация, вот ребенок заболел, сидит дома лечится, для того чтоб 

получить справку ты должен прийти через неделю получить эту справку а то и больше. Все это 

время.. 

Медведев В. И.- так называемая предварительная запись. 

Оборочану Э. В.- учреждение не может принять ребенка без справки, это он еще неделю а 

то и больше сидит просто дома, а потом он идет за этой справкой. Вот где логика? 

Медведев В. И.- я думаю достаточно, дальше мы не будем время тратить, необходимо 

встречаться и объясняться. 

Кухаренко Е. Л - Совет народных депутатов имеет право (не разборчиво) на территории 

Совета пригласить и потребовать отчета у руководителей данного учреждения. 

Медведев В. И.- в конце года, мы практически 2 года слушали Виктора Михайловича. 

Кухаренко Е. Л и Медведев говорят одновременно. 

Кухаренко Е. Л - в данной ситуации данный вопрос не может быть решен без участия 

Совета, пиковасть этого вопроса она уже давно назрела и поэтому (не разборчиво) не имеет 

право абстрагироваться от этого вопроса, оставляя его (не разборчиво) руководителей 

дошкольных и школьных. 

Медведев В. И.- давайте по общей ситуации Евгений Леонидович следующая сессия у нас 

запланированная, включаем его на следующую сессию, отчет его информации. 

О. В. Волкова – заведующая МДОУ «Ягодка». 
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За счет средств РУНО были куплены кварцевые лампы. Я не знаю есть ли проблема в 

детских садах других, нам всего-то дали для начала 3 лампы, ввиду того, что несколько 

помещений, там столовая, туалетная, мы одну, мы по каждой лампе на группу дали и установили 

сделали ее переносную и видимо из-за механических каких-то (неразборчиво) они у нас 

перегорают.  

Кухаренко Е. Л - (неразборчиво) с Республиканского бюджета (неразборчиво), на данные 

товары имеются сертификаты качества и гарантийные талоны, если сроки службы не истекли, то 

есть необходимость требовать у поставщика замены равноценной этому изделию. 

Волкова О. В.- это магазин «Мир света» ИП. 

Кухаренко Е. Л - закон един для любого статуса, это лицо и далее неразборчиво, говорят 

одновременно. 

Кухаренко Е. Л - необходимо поднять вопрос (неразборчиво) Республиканский если 

условно лимит гарантийного (неразборчиво) 

Волкова О. В.- я обратилась в РУНО сказала, что мне делать, если бы у них была 

возможность по гарантийному, то наверное, они мне сказали (далее не разборчиво) 

Кухаренко Е. Л - ну потому что село выделяет свои деньги а министерство не в курсе 

всего этого. 

Кухаренко Е. Л ь-хотел бы уточнить, режим работы круглосуточный остался? 

Волкова О. В.- 1 группа на дневном пребывании, другая 24 часа пребывания. Но там тоже 

детей мало остается. Там проблема с потолком в это круглосуточной группе, там просто 

родители элементарно опасаются за безопасность детей. Потолок который уже 3 год обвалился, 

обсыпался частично, то есть мы просим, ждем. 

Кухаренко Е. Л - детский сад является районным да? 
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Волкова О. В.- да, учредители госадминистрация. 

Кухаренко Е. Л - нет, я имею ввиду туда имеют право прибыть дети со всего района? 

Волкова О. В.- ну да. 

Кухаренко Е. Л - а количество посещаемости именно с района детей на данный момент? 

Волкова О. В.- у нас вот  

Медведев В. И.- нет и никогда не было 

Кухаренко Е. Л - нет и никогда не было?  

Волкова О. В.- у нас все с с. Кицканы 

Медведев В. И.- в лучшем случае с Копанки если есть свободные места. 

Кухаренко Е. Л - а с Кицканы сколько человек? 

Волкова О. В.-  ну в основном все, только 2 у нас с. Копанки. 

Кухаренко Е. Л - итого общее количество? 

Волкова О. В.- итого у нас 26 детей. 

Кухаренко Е. Л - с круглосуточным режимом? 

Волкова О. В.- на сегодняшний день по списку 14 детей 

Кухаренко Е. Л- 14 детей все с Кицканы получается? 

Волкова О. В.- 1 ребенок с Копанки 

Далее Волкова О. В, Оборочану Э. В., Жупанова Т. В. говорят одновременно, 

неразборчиво. 

Медведев В. И.- дело в том, что только на кровлю специалисты посчитали 700 000 тысяч 

рублей. Потолок снять и сделать нормальную кровлю. 

Волкова О. В.- это вместе с работой? 

Медведев В. И.- естественно. Поэтому в планах было эти 290 000 тысяч рублей, мы когда 

посчитали эти 290 000 тысяч рублей в буквальном смысле замазать глаза. И оставили на 

последующие года когда можно будет собрать, даже те 290 000 тысяч рублей будут пущены на 

борьбу с Covid-19. Все заявки есть в РУНО, Госадминистрации и при первой возможности 

естественно (далее неразборчиво). Уважаемые коллеги на рассмотрение предлагается 

следующий проект решения, да Евгений Леонидович. 

Кухаренко Е. Л - хотел бы (неразборчиво) включить данное решение и поднятые 

проблемы и вопросы обязательно в протокол Совета народных депутатов для последующего 

контроля Советом народных депутатов как в отношении госадминистрации нашей местной так и  

Медведев В. И.- у нас администрация. 

Кухаренко Е. Л - я ж говорю в отношении администрации с. Кицканы, также в 

отношении других органов которые являются балансодержателями данных объектов, для 

должного контроля со стороны Совета народных депутатов, например соответствие Закон и 

нормативные требования. 

Медведев В. И.- формулировка? Что мы вписываем в проект решения? 

Кухаренко Е. Л - подождите, были подняты, были предоставлены отчеты, были подняты 

проблемные вопросы. 

Медведев В. И.- мы их в общем 

Кухаренко Е. Л - неразборчиво, которые необходимо Советам народных депутатов взять 

на заметку и продолжить работу в этом направлении для решения этих вопросов, а не просто 

выслушать и оставить руководителей непосредственно бороться с этой проблемой. Разговаривая 

со стороны вышестоящего руководителя конечно, руководитель менее по функционалу. 

Медведев В. И.- значит в этом случае, я понял, в этом случае 

Кухаренко Е. Л - а Совет в данном случае является беспристрастным и не находиться в 

прямой зависимости по отношению к руководителям. 

Медведев В. И.- в качестве проекта мы записываем что, администрации школ и детских 

садов совместно, мы в общем держим это на контроле. 

Кухаренко Е. Л - мы не держим конкретные вопросы, конкретные предложения 

озвученные здесь, конкретные проблемы которые касаются 

Медведев В. И. – это и есть материально техническое состояние. 

Кухаренко Е. Л - обо всем и ни о чем. 

Медведев В. И.- как раз конкретно материально-техническое состояние. 

Кухаренко Е. Л - я извиняюсь но было (далее неразборчиво0 

Медведев В. И.- душевая в «Ягодке», канализация в «Радости» это и есть материально-

техническое обеспечение. 
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Кухаренко Е. Л - была поднята проблема относительно поликлиники 

Медведев В. И.- это отдельный разговор. 

Кухаренко Е. Л - его необходимо внести в протокол. 

Медведев В. И.- я же сказал, что в ближайшее время мы организовываем собрание и 

выясняем. 

Кухаренко Е. Л - еще раз призываю все-таки секретаря и председателя вести протоколы в 

соответствии с озвученными и конкретными предложениями, фактами и замечаниями. Так он 

должен вестись. Я констатирую, что до настоящего времени не получил еще ни одного 

протокола из требуемого, кстати с ранее проведенных сессии, ни одного который бы 

соответствовал всем высказываниям, внесенным мной предложениям и замечаниям. До сих пор, 

хотя это является уже нарушением Закона о статусе народного депутата. 

Медведев В. И.- что делаем? Расписываем каждую проблему? 

Кухаренко Е. Л - такой порядок. 

Гарбуз Ф. Ф.- можно я? 

Медведев В. И.- да. 

Гарбуз Ф. Ф.- так товарищи депутаты обращаюсь к каждому директору и заведующему 

детских садов и остальным, значит я, Виктор Иванович. Считаю, что они знают, что им надо. 

Они на своем рабочем месте и исполняют в меру возможностей в том числе и бюджетных свои 

обязанности. Поправляют то, что можно поправить если это позволяет какой-то бюджет. 

Приставлять к каждому директору школу по депутату, чтоб он там ходил. Во первых мы 

депутаты освобожденные, то есть не освобожденные а добровольно взяли на себя обязанности и 

мы бесплатно их исполняем вот, и выносить тут решение что давайте будем устраивать 

контрольные и так далее. Вот я в частности девушку в первый раз ее вижу, ко мне подходил один 

работник, я как раз снимал забор, он говорит отдай забор в детский садик на Загорное, ну забор 

старенький конечно 30 лет, но у меня мелькнула мысль и я не нуждаюсь в том, чтоб идти к ней 

обсуждать этот вопрос, я иду к председателю сельского Совета и говорю, Виктор Иванович у 

меня есть такая мысль, вот там можно найти секции забора, если он считает нужным переступить 

через этику, возможно проблема у нее с забором решиться. А если нет, ну значит будет как будет 

этот вопрос решаться. А тут подымается тот вопрос и каждую сессию долдонит, допросы эти 

директорам школ, заведующим детских садов, уже пора с этим заканчивать. Мы тут не КГБ. 

Кухаренко Е. Л -в части комментария, у каждого депутата в соответствии с законом есть 

полномочия, если вы с ними ознакомлены и задачи которые он должен решать в статусе 

депутата. Как вы сказали правильно вы сами изъявили желание сюда прийти и поэтому с вас не 

снимают ответственность исполнять свои обязанности, если вы не компетентны и не можете или 

не желаете, будьте добры сложите с себя полномочия, и объявите об этом народу. В части 

ведения протокола, это никто ни председатель, ни секретарь не имеет права искажать сам 

протокол, искажение протокола является подлогом, что является уголовно наказуемым деянием.  

Сырбу В. П.- короче, давайте мы в следующий раз выдвинем секретарем сессии 

Кухаренко Е. Л. и пусть согласно законодательству ведеть этот протокол. Посмотрим что к чему. 

Гарбуз Ф. Ф.- значит среди народа ходит такая пословица 

Сырбу В. П.-Викторовне предъявлять такие претензии. 

Кухаренко Е. Л - никто не предъявляет, я требую соблюдения 

Гарбуз Ф. Ф. –не учите меня жить помогите материально. Поэтому такой вопрос, вот я 

слышал, что Людмила Лукьяновна Цвигун помогает, а вы как владелец магазина кому и чем вы 

помогли на сегодняшний день? Тут вот сидеть и разглагольствовать? 

Кухаренко Е. Л - я как 

Гарбуз Ф. Ф.- у людей руки трясутся от твоих допросов. 

Кухаренко Е. Л - я еще раз говорю, я здесь как депутат. 

Гарбуз Ф. Ф.- ты не депутат, ты путаешь ту организацию в которой ты работал. 

Кухаренко Е. Л - я не являюсь руководителем какого-либо магазина и не обязан, хотя 

могу, и обращался по поводу ремонта остановки которой мне сказали нельзя. 

Медведев В. И.- остановки какой? 

Кухаренко Е. Л - круглосуточного магазина. Вот 2 года назад я предложил осуществить 

ремонт данной остановки за свой счет на что мне сказали нет. 

Медведев В. И.- что-то не помню я. 

Кухаренко Е. Л -вот сейчас объявляю. 
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Медведев В. И.- на здоровье, я что против что ли если там будет новая остановка стоять 

за ваш счет. 

Кухаренко Е. Л -не новая а отремонтированная. 

Медведев В. И.- на здоровье, я просто не помню, что был разговор за реставрацию этой 

остановки, так детально. 

Кухаренко Е. Л - это был разговор когда подымался вопрос по поводу уборки самой 

остановки, еще 3 года назад. 

Медведев В. И.- уборку помню, уборку 100 % помню, некому было убирать. 

Кухаренко Е. Л - вот тогда и был, мною было предложено у вас в кабинете, еще не 

будучи депутатом и кем-то еще. 

Крикнули из зала- а что там плохо на той остановке? 

Медведев В. И.- ну желает человек, что я могу сделать. 

Кухаренко Е. Л -если вас устраивает отсутствие скамейки возле остановки, пожженный 

металл все конструкции, файлы, и все тому подобное, покрасить и выровнять в том числе. 

Гарбуз Ф.Ф.- есть более там допустим, потолок детям сделать. 

Кухаренко Е. Л - это мое желание. 

Сырбу В. П.- а почему не купить бойлер в садик, хоть на 100 литров чтоб дети купались? 

Остановка бы с ним, я пять минут подождал транспорт сел и уехал. Не ну как бы 

порекомендовать, попросить. Лукьяновна куда эти 100 000 тысяч дела, на садик конкретно, 

деткам. Не на остановку, хотя она сказала, что асфальтирует возле себя сама за свой счет. 

Медведев В. И.- долевое участие. Уважаемые товарищи, есть предложение- 1) 

предложение было по поводу того, что акцентировать в проекте решения на материально-

технической базе школ усовершенствование и 2) предложение Евгения Леонидовича расписать 

по каждой проблеме, по каждой организации. 

Сырбу В. П.- ну руководители отчетность дали, и приложить их к этому протоколу. 

Медведев В. И.- поэтому я ставлю на голосование 

Кухаренко Е. Л - еще раз Виктор Иванович протокол, мне без разницы какое будет 

решение, главное, включить все озвученное здесь в протокол. 

Медведев В. И.- тогда не ставлю ваше предложение на голосование? 

Кухаренко Е. Л - нет мне главное протокол, наличие протокола. 

Медведев В. И.- уважаемые товарищи вашему сведению предлагается на рассмотрение 

следующий проект решения, заслушав и обсудив информацию об итогах школ и дошкольных 

учреждений за 2020-2021 год данную информацию принять к сведению. 

Кухаренко Е. Л - есть предложение. 

Медведев В. И.- пожалуйста. 

Кухаренко Е. Л - дополнить хочу, взять на контроль проблемные вопросы озвученные 

руководителями, ведомственными подразделениями непосредственно, Совету народных 

депутатов подключиться к решению данных вопросов. Установленных в законом порядке. 

Медведев В. И.- нет возражений? 

Сырбу В. П.- так это же решение сессии. 

Медведев В. И.- ну если человек настаивает. Единогласно. 

Оборочану Э. В. – Виктор Иванович, мы не утвердили регламент сегодня. 

Медведев В. И.- я прошу прощения. 

Оборочану Э. В.- у нас впервые на 5 учреждений выделили 1 час 20 минут, тем более в 

такой пандемийный год когда вообще ничего не делали. 

Медведев В. И.- я прошу прощения, ускоряемся, я вас услышал Эдуард Васильевич. 

В соответствии ст. 17 Закона «Об органах местной власти, местного самоуправления и 

государственной администрации ПМР» 

Кицканский сельский Совет народных депутатов РЕШИЛ: 

1. Информацию об итогах работы школ и дошкольных образовательных учреждений за 

2020-2021 учебный год, принять к сведению. 

2. Администрация школ и детских садов, совместно с администрацией села продолжить 

работу по совершенствованию материально- технической базы школьных и дошкольных 

учреждений села. Особое внимание обратить на подготовку школ и детских садов к работе в 

2021-2022 учебном году и к работе в осеннее - зимний период 2021-2022 г. 

3. Контроль над исполнением настоящего решения возложить на постоянную комиссию по 

вопросам народного образования, культуры, молодёжи и спорта, и связям с общественными 
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организациями. Председатель комиссии – Кулев Виктор Николаевич, депутат избирательного 

округа № 13. 

 

2. СЛУШАЛИ: В. И. Медведева - Председатель Совета -глава администрации 

Уважаемые депутаты, предлагаю вам для утверждения следующий план работы 

Кицканского сельского Совета народных депутатов III квартал 2021 года (Приложение № 2).  

В соответствии с ст.17 Закона «Об органах местной власти, местного самоуправления и 

государственной администрации ПМР»  

Кицканский сельский Совет народных депутатов РЕШИЛ: 
1. Утвердить план работы Кицканского сельского Совета народных депутатов на III квартал 

2021 года (Приложение № 2). 

2. Контроль над исполнением настоящего решения возложить на постоянную комиссию по 

мандатам, вопросам правопорядка, депутатской деятельности и этике. Председатель комиссии – 

Данилин М. С 

ГОЛОСОВАЛИ: «За» - единогласно 

 

3. СЛУШАЛИ: В. И. Медведева – Председатель Совета -глава администрации 

Рассмотрев заявление о предоставлении земельного участка в пожизненное наследуемое 

владение гр. Тошевой Л. А. из землепользования администрации с. Кицканы, в соответствии с 

Постановлением Правительства Приднестровской Молдавской Республики №90 от 28 04 2017 

года «О разграничений полномочий между республиканскими органами государственной власти 

и местными органами по предоставлению (прекращению) прав пользования земельными 

участками и переводу земель из одной категорию в другую» и с изменением внесенным 

Постановлением Правительства Приднестровской Молдавской Республики №259 от 04 10 2017 

года, а также руководствуясь Решением государственной администрации Слободзейского района 

и г. Слободзея №1139 от 03.05.2018 года «О разграничении полномочий между государственной 

администрацией Слободзейского района и г. Слободзея и сельскими (поселковыми) Советами 

народных депутатов Слободзейского района по предоставлению (прекращению) прав 

пользования земельными участками ст.17,18,20,21,23,27,40,41,44,50,54,55,56,60,61,81 Земельного 

кодекса ПМР, а также п.1,2,ст.38 Закона ПМР «об органах местной власти, местного 

самоуправления и государственной администрации в Приднестровской Молдавской республике 

с изменениями и дополнениями, 

Совет народных депутатов с. Кицканы РЕШИЛ: 

 

1. В связи с переходом пава собственности на домовладение по ул. Комсомольская, 45 с. 

Кицканы, прекратить право пожизненного пользования, согласно приложению и плану 

землепользования (землевладения) на земельный участок площадью 1293 м2 ранее выделенный 

Жереп Марии Пахомовне, Решение Государственной администрации Слободзейского района и г. 

Слободзея № 826 от 25.04.2013 г. под размещение жилого дома по адресу: Слободзейский район 

с. Кицканы ул. Комсомольская, 45. Кадастровый номер 57-47-000509. Категория земель: земли 

населённых пунктов жилой и общественной застройки. 

2. Предоставить гр. Тошевой Лидии Алексеевне в пожизненное наследуемое владение 

земельный участок площадью 1293 м2 для размещения жилого дома, согласно приложению и 

плану землепользования (землевладения) по адресу: Слободзейский район с. Кицканы ул. 

Комсомольская, 45. Кадастровый номер 57-47-000509 Категория земель: земли населенных 

пунктов, жилой и общественной застройки. 

3. Гр. Тошевой Л. А. произвести государственную регистрацию документов 

удостоверяющих право на земельный участок в Государственной службе регистрации и 

нотариата МЮ ПМР с последующим предоставлением копии свидетельства о государственной 

регистрации права пользования (владения) земельным участком в администрацию с. Кицканы 

4. Обязать гр. Тошеву Л. А. не допускать использование земельного участка не по 

назначению. 

ГОЛОСОВАЛИ: «За» - единогласно 

 

4. СЛУШАЛИ: В. И. Медведева – Председатель Совета -глава администрации 

Рассмотрев заявление о предоставлении земельного участка в пожизненное наследуемое 

владение гр. Будиян Л. Н. из землепользования администрации с. Кицканы, в соответствии с 
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Постановлением Правительства Приднестровской Молдавской Республики №90 от 28 04 2017 

года «О разграничений полномочий между республиканскими органами государственной власти 

и местными органами по предоставлению (прекращению) прав пользования земельными 

участками и переводу земель из одной категорию в другую» и с изменением внесенным 

Постановлением Правительства Приднестровской Молдавской Республики №259 от 04 10 2017 

года, а также руководствуясь Решением государственной администрации Слободзейского района 

и г. Слободзея №1139 от 03.05.2018 года «О разграничении полномочий между государственной 

администрацией Слободзейского района и г. Слободзея и сельскими (поселковыми) Советами 

народных депутатов Слободзейского района по предоставлению (прекращению) прав 

пользования земельными участками ст.17,18,20,21,23,27,40,41,44,50,54,55,56,60,61,81 Земельного 

кодекса ПМР, а также п.1,2,ст.38 Закона ПМР «об органах местной власти, местного 

самоуправления и государственной администрации в Приднестровской Молдавской республике 

с изменениями и дополнениями, 

Совет народных депутатов с. Кицканы РЕШИЛ: 

1. Предоставить в пожизненное наследуемое владение гр. Будиян Лидии Никитовне 

земельный участок площадью 0,2732 га, согласно приложению и плану землепользования 

(землевладения) для размещения жилого дома по адресу: Слободзейский район с. Кицканы ул. 50 

лет октября, 201. Кадастровый номер 57-47-001418 Категория земель: земли населенных 

пунктов, жилой и общественной застройки. 

2. Гр. Будиян Л. Н. произвести государственную регистрацию документов удостоверяющих 

право на земельный участок в Государственной службе регистрации и нотариата МЮ ПМР с 

последующим предоставлением копии свидетельства о государственной регистрации права 

пользования (владения) земельным участком в администрацию с. Кицканы 

3. Обязать гр. Будиян Л. Н. в установленном порядке 

 а) не допускать использование земельного участка не по назначению. 

ГОЛОСОВАЛИ: «За» - единогласно 

 

5. СЛУШАЛИ: В. И. Медведева – Председатель Совета -глава администрации 

Рассмотрев заявление о предоставлении земельного участка в пожизненное наследуемое 

владение гр. Евтифеевой В. Р. из землепользования администрации с. Кицканы, в соответствии с 

Постановлением Правительства Приднестровской Молдавской Республики №90 от 28 04 2017 

года «О разграничений полномочий между республиканскими органами государственной власти 

и местными органами по предоставлению (прекращению) прав пользования земельными 

участками и переводу земель из одной категорию в другую» и с изменением внесенным 

Постановлением Правительства Приднестровской Молдавской Республики №259 от 04 10 2017 

года, а также руководствуясь Решением государственной администрации Слободзейского района 

и г. Слободзея №1139 от 03.05.2018 года «О разграничении полномочий между государственной 

администрацией Слободзейского района и г. Слободзея и сельскими (поселковыми) Советами 

народных депутатов Слободзейского района по предоставлению (прекращению) прав 

пользования земельными участками ст.17,18,20,21,23,27,40,41,44,50,54,55,56,60,61,81 Земельного 

кодекса ПМР, а также п.1,2,ст.38 Закона ПМР «об органах местной власти, местного 

самоуправления и государственной администрации в Приднестровской Молдавской республике 

с изменениями и дополнениями, 

Совет народных депутатов с. Кицканы РЕШИЛ: 

1. В связи с переходом пава собственности на домовладение по ул. Горького, 33 с. Кицканы, 

прекратить право пожизненного пользования, согласно приложению и плану землепользования 

(землевладения) на земельный участок площадью 1380 м2 ранее выделенный Чоклу Любовь 

Павловне, Решение 29 сессии 25 созыва Кицканского сельского Совета народных депутатов 

Слободзейского района № 40 от 06.08.2020 г. под размещение жилого дома по адресу: 

Слободзейский район с. Кицканы ул. Горького, 33. Кадастровый номер 57-47-001377. Категория 

земель: земли населённых пунктов жилой и общественной застройки. 

2. Предоставить гр. Чоклу Дмитрию Григорьевичу в пожизненное наследуемое владение 

земельный участок общей площадью 1380 м2, для размещения жилого дома согласно 

приложению и плану (землевладения) по адресу: Слободзейский район с. Кицканы ул. Горького, 

33. Кадастровый номер 57-47-001377. Категория земель: земли населенных пунктов, жилой и 

общественной застройки. 
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3. Гр. Чоклу Д. Г. произвести государственную регистрацию документов удостоверяющих 

право на земельный участок в Государственной службе регистрации и нотариата МЮ ПМР с 

последующим предоставлением копии свидетельства о государственной регистрации права 

пользования (владения) земельным участком в администрацию с. Кицканы 

4. Обязать гр. Чоклу Д. Г. не допускать использование земельного участка не по 

назначению. 

ГОЛОСОВАЛИ: «За» - единогласно 

 

6. СЛУШАЛИ: В. И. Медведева – Председатель Совета -глава администрации 

Рассмотрев заявление о предоставлении земельного участка в пожизненное наследуемое 

владение гр. Легкошур Т. Г. из землепользования администрации с. Кицканы, в соответствии с 

Постановлением Правительства Приднестровской Молдавской Республики №90 от 28 04 2017 

года «О разграничений полномочий между республиканскими органами государственной власти 

и местными органами по предоставлению (прекращению) прав пользования земельными 

участками и переводу земель из одной категорию в другую» и с изменением внесенным 

Постановлением Правительства Приднестровской Молдавской Республики №259 от 04 10 2017 

года, а также руководствуясь Решением государственной администрации Слободзейского района 

и г. Слободзея №1139 от 03.05.2018 года «О разграничении полномочий между государственной 

администрацией Слободзейского района и г. Слободзея и сельскими (поселковыми) Советами 

народных депутатов Слободзейского района по предоставлению (прекращению) прав 

пользования земельными участками ст.17,18,20,21,23,27,40,41,44,50,54,55,56,60,61,81 Земельного 

кодекса ПМР, а также п.1,2,ст.38 Закона ПМР «об органах местной власти, местного 

самоуправления и государственной администрации в Приднестровской Молдавской республике 

с изменениями и дополнениями, 

Совет народных депутатов с. Кицканы РЕШИЛ: 

1. В связи с переходом пава собственности на домовладение по ул. Чапаева, 21 с. Кицканы, 

прекратить право пожизненного пользования, согласно приложению и плану землепользования 

(землевладения) на земельный участок площадью 1908 м2 ранее выделенный Урбанович 

Михаилу Федоровичу, Решением государственной администрации Слободзейского района и г. 

Слободзея № 2480 от 31.10.2013 г. под размещение жилого дома по адресу: Слободзейский район 

с. Кицканы ул. Чапаева, 21. Кадастровый номер 57-47-000631. Категория земель: земли 

населённых пунктов жилой и общественной застройки. 

2. Предоставить гр. Легкошур Татьяне Григорьевне в пожизненное наследуемое владение 

земельный участок площадью 1908 м2 для размещения жилого дома, согласно приложению и 

плану землепользования (землевладения) по адресу: Слободзейский район с. Кицканы ул. 

Чапаева, 21. Кадастровый номер 57-47-000631 Категория земель: земли населенных пунктов, 

жилой и общественной застройки. 

3. Гр. Легкошур Т. Г. произвести государственную регистрацию документов 

удостоверяющих право на земельный участок в Государственной службе регистрации и 

нотариата МЮ ПМР с последующим предоставлением копии свидетельства о государственной 

регистрации права пользования (владения) земельным участком в администрацию с. Кицканы 

4. Обязать грЛегкошур Т. Г. в установленном порядке 

 а) не допускать использование земельного участка не по назначению. 

ГОЛОСОВАЛИ: «За» - единогласно 

 

7. СЛУШАЛИ: В. И. Медведева – Председатель Совета -глава администрации 

Рассмотрев заявление о предоставлении земельного участка в пожизненное наследуемое 

владение гр. Смирновой С. В. из землепользования администрации с. Кицканы, в соответствии с 

Постановлением Правительства Приднестровской Молдавской Республики №90 от 28 04 2017 

года «О разграничений полномочий между республиканскими органами государственной власти 

и местными органами по предоставлению (прекращению) прав пользования земельными 

участками и переводу земель из одной категорию в другую» и с изменением внесенным 

Постановлением Правительства Приднестровской Молдавской Республики №259 от 04 10 2017 

года, а также руководствуясь Решением государственной администрации Слободзейского района 

и г. Слободзея №1139 от 03.05.2018 года «О разграничении полномочий между государственной 

администрацией Слободзейского района и г. Слободзея и сельскими (поселковыми) Советами 

народных депутатов Слободзейского района по предоставлению (прекращению) прав 
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пользования земельными участками ст.17,18,20,21,23,27,40,41,44,50,54,55,56,60,61,81 Земельного 

кодекса ПМР, а также п.1,2,ст.38 Закона ПМР «об органах местной власти, местного 

самоуправления и государственной администрации в Приднестровской Молдавской республике 

с изменениями и дополнениями, 

Совет народных депутатов с. Кицканы РЕШИЛ: 

1. В связи с переходом пава собственности на домовладение по ул. Матросова, 12 с. 

Кицканы, прекратить право пожизненного пользования, согласно приложению и плану 

землепользования (землевладения) на земельный участок площадью 2134 м2 ранее выделенный 

Гаврилюк Нине Александровне, Решением 2 сессии 26 созыва Кицканского сельского Совета 

народных депутатов Слободзейского района № 5 от 21.01.2021г. под размещение жилого дома по 

адресу: Слободзейский район с. Кицканы ул. Матросова, 12. Кадастровый номер 57-47-001405. 

Категория земель: земли населённых пунктов жилой и общественной застройки. 

2. Предоставить гр. Смирновой Снежане Васильевне в пожизненное наследуемое владение 

земельный участок площадью 2134 м2, для размещения жилого дома согласно приложению и 

плану (землевладения) по адресу: Слободзейский район с. Кицканы ул. Матросова, 12. 

Кадастровый номер 57-47-001405 Категория земель: земли населенных пунктов, жилой и 

общественной застройки. 

3. Гр. Смирновой С. В. произвести государственную регистрацию документов 

удостоверяющих право на земельный участок в Государственной службе регистрации и 

нотариата МЮ ПМР с последующим предоставлением копии свидетельства о государственной 

регистрации права пользования (владения) земельным участком в администрацию с. Кицканы 

4. Обязать гр. Смирнову С. В. не допускать использование земельного участка не по 

назначению. 

ГОЛОСОВАЛИ: «За» - единогласно 

 

 

8. СЛУШАЛИ: В. И. Медведева – Председатель Совета -глава администрации 

Рассмотрев заявление о предоставлении земельного участка в пожизненное наследуемое 

владение гр. Сырбу Д. Н. из землепользования администрации с. Кицканы, в соответствии с 

Постановлением Правительства Приднестровской Молдавской Республики №90 от 28 04 2017 

года «О разграничений полномочий между республиканскими органами государственной власти 

и местными органами по предоставлению (прекращению) прав пользования земельными 

участками и переводу земель из одной категорию в другую» и с изменением внесенным 

Постановлением Правительства Приднестровской Молдавской Республики №259 от 04 10 2017 

года, а также руководствуясь Решением государственной администрации Слободзейского района 

и г. Слободзея №1139 от 03.05.2018 года «О разграничении полномочий между государственной 

администрацией Слободзейского района и г. Слободзея и сельскими (поселковыми) Советами 

народных депутатов Слободзейского района по предоставлению (прекращению) прав 

пользования земельными участками ст.17,18,20,21,23,27,40,41,44,50,54,55,56,60,61,81 Земельного 

кодекса ПМР, а также п.1,2,ст.38 Закона ПМР «об органах местной власти, местного 

самоуправления и государственной администрации в Приднестровской Молдавской республике 

с изменениями и дополнениями, 

Совет народных депутатов с. Кицканы РЕШИЛ: 

1. В связи с переходом пава собственности на домовладение по ул. Щорса, 11 с. Кицканы, 

прекратить право пожизненного пользования, согласно приложению и плану землепользования 

(землевладения) на земельный участок площадью 1327 м2 ранее выделенный Сырбу Николаю 

Ивановичу, Решением Государственной администрации Слободзейского района № 1193 от 

24.05.2016 г. под размещение жилого дома по адресу: Слободзейский район с. Кицканы ул. 

Щорса, 11. Кадастровый номер 57-47-001058. Категория земель: земли населённых пунктов 

жилой и общественной застройки. 

2. Предоставить гр. Сырбу Дмитрию Николаевичу в пожизненное наследуемое владение 

земельный участок площадью 1559 м2, для размещения жилого дома согласно приложению и 

плану (землевладения) по адресу: Слободзейский район с. Кицканы ул. Щорса, 11. Кадастровый 

номер 57-47-001058 Категория земель: земли населенных пунктов, жилой и общественной 

застройки. 

3. Гр. Сырбу Д. Н. произвести государственную регистрацию документов удостоверяющих 

право на земельный участок в Государственной службе регистрации и нотариата МЮ ПМР с 
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последующим предоставлением копии свидетельства о государственной регистрации права 

пользования (владения) земельным участком в администрацию с. Кицканы 

4. Обязать гр. Сырбу Д. Н. не допускать использование земельного участка не по 

назначению. 

ГОЛОСОВАЛИ: «За» - единогласно 

 

9. СЛУШАЛИ: В. И. Медведева – Председатель Совета -глава администрации 

Рассмотрев заявление о предоставлении земельного участка в пожизненное наследуемое 

владение гр. Холоднюк Л. С. из землепользования администрации с. Кицканы, в соответствии с 

Постановлением Правительства Приднестровской Молдавской Республики № 90 от 28.04.2017 

года «О разграничений полномочий между республиканскими органами государственной власти 

и местными органами по предоставлению (прекращению) прав пользования земельными 

участками и переводу земель из одной категорию в другую» и с изменением внесенным 

Постановлением Правительства Приднестровской Молдавской Республики № 259 от 04.10.2017 

года, а также руководствуясь Решением государственной администрации Слободзейского района 

и г. Слободзея №1139 от 03.05.2018 года «О разграничении полномочий между государственной 

администрацией Слободзейского района и г. Слободзея и сельскими (поселковыми) Советами 

народных депутатов Слободзейского района по предоставлению (прекращению) прав 

пользования земельными участками ст.17,18,20,21,23,27,40,41,44,50,54,55,56,60,61,81 Земельного 

кодекса ПМР, а также п.1,2,ст.38 Закона ПМР «об органах местной власти, местного 

самоуправления и государственной администрации в Приднестровской Молдавской республике 

с изменениями и дополнениями, 

Совет народных депутатов с. Кицканы РЕШИЛ: 

1. В связи с переходом пава собственности на домовладение по ул. Котовского, 87 с. 

Кицканы, прекратить право пожизненного пользования, согласно приложению и плану 

землепользования (землевладения) на земельный участок площадью 2064 м2 ранее выделенный 

Холоднюк Дмитрию Сергеевичу, Решением Государственной администрации Слободзейского 

района № 657 от 09.04.2012 г. под размещение жилого дома по адресу: Слободзейский район с. 

Кицканы ул. Котовского, 87. Кадастровый номер 57-47-000272. Категория земель: земли 

населённых пунктов жилой и общественной застройки. 

2. Предоставить гр. Евтифеевой Валентине Романовне в пожизненное наследуемое владение 

земельный участок площадью 2064 м2, для размещения жилого дома согласно приложению и 

плану (землевладения) по адресу: Слободзейский район с. Кицканы ул. Котовского, 87. 

Кадастровый номер 57-47-000272 Категория земель: земли населенных пунктов, жилой и 

общественной застройки. 

3. Гр. Холоднюк Л. С. произвести государственную регистрацию документов 

удостоверяющих право на земельный участок в Государственной службе регистрации и 

нотариата МЮ ПМР с последующим предоставлением копии свидетельства о государственной 

регистрации права пользования (владения) земельным участком в администрацию с. Кицканы 

4. Обязать гр. Холоднюк Л. С. не допускать использование земельного участка не по 

назначению. 

ГОЛОСОВАЛИ: «За» - единогласно 

 

10. СЛУШАЛИ: В. И. Медведева – Председатель Совета -глава администрации 

Рассмотрев заявление о предоставлении земельного участка в пожизненное наследуемое 

владение гр. Гроссул А. В.  из землепользования администрации с. Кицканы, в соответствии с 

Постановлением Правительства Приднестровской Молдавской Республики № 90 от 28.04.2017 

года «О разграничений полномочий между республиканскими органами государственной власти 

и местными органами по предоставлению (прекращению) прав пользования земельными 

участками и переводу земель из одной категорию в другую» и с изменением внесенным 

Постановлением Правительства Приднестровской Молдавской Республики № 259 от 04.10.2017 

года, а также руководствуясь Решением государственной администрации Слободзейского района 

и г. Слободзея №1139 от 03.05.2018 года «О разграничении полномочий между государственной 

администрацией Слободзейского района и г. Слободзея и сельскими (поселковыми) Советами 

народных депутатов Слободзейского района по предоставлению (прекращению) прав 

пользования земельными участками ст.17,18,20,21,23,27,40,41,44,50,54,55,56,60,61,81 Земельного 

кодекса ПМР, а также п.1,2,ст.38 Закона ПМР «об органах местной власти, местного 
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самоуправления и государственной администрации в Приднестровской Молдавской республике 

с изменениями и дополнениями, 

Совет народных депутатов с. Кицканы РЕШИЛ: 

1. Предоставить в пожизненное наследуемое владение гр. Гроссул Анатолию Викторовичу 

земельный участок площадью 1383 м2, согласно приложению и плану (землевладения) для 

размещения жилого дома по адресу: Слободзейский район с. Кицканы ул. Комсомольская, 122. 

Кадастровый номер 57-47-001428. Категория земель: земли населенных пунктов, жилой и 

общественной застройки. 

2. Гр. Гроссул А. В. произвести государственную регистрацию документов 

удостоверяющих право на земельный участок в Государственной службе регистрации и 

нотариата МЮ ПМР с последующим предоставлением копии свидетельства о государственной 

регистрации права пользования (владения) земельным участком в администрацию с. Кицканы 

3. Обязать гр. Гроссул А. В. в установленном порядке 

 а) не допускать использование земельного участка не по назначению. 

ГОЛОСОВАЛИ: «За» - единогласно 

 

11. СЛУШАЛИ: В. И. Медведева – Председатель Совета -глава администрации 

Рассмотрев заявление о предоставлении земельного участка в пожизненное наследуемое 

владение гр. Клёниной О. Н. из землепользования администрации с. Кицканы, в соответствии с 

Постановлением Правительства Приднестровской Молдавской Республики № 90 от 28.04.2017 

года «О разграничений полномочий между республиканскими органами государственной власти 

и местными органами по предоставлению (прекращению) прав пользования земельными 

участками и переводу земель из одной категорию в другую» и с изменением внесенным 

Постановлением Правительства Приднестровской Молдавской Республики № 259 от 04.10.2017 

года, а также руководствуясь Решением государственной администрации Слободзейского района 

и г. Слободзея №1139 от 03.05.2018 года «О разграничении полномочий между государственной 

администрацией Слободзейского района и г. Слободзея и сельскими (поселковыми) Советами 

народных депутатов Слободзейского района по предоставлению (прекращению) прав 

пользования земельными участками ст.17,18,20,21,23,27,40,41,44,50,54,55,56,60,61,81 Земельного 

кодекса ПМР, а также п.1,2,ст.38 Закона ПМР «об органах местной власти, местного 

самоуправления и государственной администрации в Приднестровской Молдавской республике 

с изменениями и дополнениями, 

Совет народных депутатов с. Кицканы РЕШИЛ: 

1. Предоставить в пожизненное наследуемое владение гр. Клёниной Ольге Николаевне 

земельный участок площадью 1666 м2, согласно приложению и плану (землевладения) для 

размещения жилого дома по адресу: Слободзейский район с. Кицканы ул. Советская, 85. 

Кадастровый номер 57-47-001427. Категория земель: земли населенных пунктов, жилой и 

общественной застройки. 

2. Гр. Клёниной О. Н. произвести государственную регистрацию документов 

удостоверяющих право на земельный участок в Государственной службе регистрации и 

нотариата МЮ ПМР с последующим предоставлением копии свидетельства о государственной 

регистрации права пользования (владения) земельным участком в администрацию с. Кицканы 

3. Обязать гр. Клёнину О. Н. в установленном порядке: 

а) не допускать использование земельного участка не по целевому назначению. 

ГОЛОСОВАЛИ: «За» - единогласно 

 

12. СЛУШАЛИ: В. И. Медведева – Председатель Совета -глава администрации 

Рассмотрев заявление о предоставлении земельного участка гр. Глодя Е. В. из 

землепользования администрации с. Кицканы, в соответствии с Постановлением Правительства 

Приднестровской Молдавской Республики № 90 от 28.04.2017 года «О разграничений 

полномочий между республиканскими органами государственной власти и местными органами 

по предоставлению (прекращению) прав пользования земельными участками и переводу земель 

из одной категорию в другую» и с изменением внесенным Постановлением Правительства 

Приднестровской Молдавской Республики № 259 от 04.10.2017 года, а также руководствуясь 

Решением государственной администрации Слободзейского района и г. Слободзея №1139 от 

03.05.2018 года «О разграничении полномочий между государственной администрацией 

Слободзейского района и г. Слободзея и сельскими (поселковыми) Советами народных 
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депутатов Слободзейского района по предоставлению (прекращению) прав пользования 

земельными участками ст.17,18,20,21,23,27,40,41,44,50,54,55,56,60,61,81 Земельного кодекса 

ПМР, а также п.1,2,ст.38 Закона ПМР «об органах местной власти, местного самоуправления и 

государственной администрации в Приднестровской Молдавской республике с изменениями и 

дополнениями, 

Совет народных депутатов с. Кицканы РЕШИЛ: 

1. Предоставить в пожизненное наследуемое владение Глодя Елене Витальевне земельный 

участок общей площадью 1522 м2, согласно приложению и плану (землевладения) для 

размещения жилого дома по адресу: Слободзейский район с. Кицканы ул. Комсомольская, 122 А. 

Кадастровый номер 57-47-001429. Категория земель: земли населенных пунктов, жилой и 

общественной застройки. 

2. Гр. Глодя М. В. произвести государственную регистрацию документов удостоверяющих 

право на земельный участок в Государственной службе регистрации и нотариата МЮ ПМР с 

последующим предоставлением копии свидетельства о государственной регистрации права 

пользования (владения) земельным участком в администрацию с. Кицканы 

3. Обязать гр. Глодя М. В. не допускать использование земельного участка не по целевому 

назначению. 

ГОЛОСОВАЛИ: «За» - единогласно 

 

13. СЛУШАЛИ: В. И. Медведева – Председатель Совета -глава администрации 

Рассмотрев заявление о предоставлении земельного участка гр. Глодя М. О. из 

землепользования администрации с. Кицканы, в соответствии с Постановлением Правительства 

Приднестровской Молдавской Республики № 90 от 28.04.2017 года «О разграничений 

полномочий между республиканскими органами государственной власти и местными органами 

по предоставлению (прекращению) прав пользования земельными участками и переводу земель 

из одной категорию в другую» и с изменением внесенным Постановлением Правительства 

Приднестровской Молдавской Республики № 259 от 04.10.2017 года, а также руководствуясь 

Решением государственной администрации Слободзейского района и г. Слободзея №1139 от 

03.05.2018 года «О разграничении полномочий между государственной администрацией 

Слободзейского района и г. Слободзея и сельскими (поселковыми) Советами народных 

депутатов Слободзейского района по предоставлению (прекращению) прав пользования 

земельными участками ст.17,18,20,21,23,27,40,41,44,50,54,55,56,60,61,81 Земельного кодекса 

ПМР, а также п.1,2,ст.38 Закона ПМР «об органах местной власти, местного самоуправления и 

государственной администрации в Приднестровской Молдавской республике с изменениями и 

дополнениями, 

Совет народных депутатов с. Кицканы РЕШИЛ: 

1. Внести изменения в текстовую часть решения «О предоставлении в пожизненное 

наследуемое владение гр. Глодя М. О. земельного участка площадью 0,0745 га по ул. Мира, 12 

«А» с. Кицканы» а именно с 0,0745 га изменить на 0,0849 га. 

2. Предоставить в пожизненное наследуемое владение гр. Глодя Максиму Олеговичу 

земельный участок площадью 0,0849 га, согласно приложению и плану землепользования 

(землевладения) для размещения жилого дома по адресу: Слободзейский район с. Кицканы ул. 

Мира, 12 «А». Кадастровый номер 57-47-001417. Категория земель: земли населенных пунктов, 

жилой и общественной застройки. 

3. гр. Глодя М. О. произвести государственную регистрацию документов удостоверяющих 

право на земельный участок в Государственной службе регистрации и нотариата МЮ ПМР с 

последующим предоставлением копии свидетельства о государственной регистрации права 

пользования (владения) земельным участком в администрацию с. Кицканы 

4. Обязать гр. Глодя М. О. в установленном порядке: 

а) не допускать использование земельного участка не по целевому назначению. 

ГОЛОСОВАЛИ: «За» - единогласно 

 

14. Разное. 

Медведвев В. И.- был задан вопрос по дорожному фонду, для вас такую информацию 

донести, у нас в этом году 150 000 тысяч дорожного фонда на уличное освещение запланировано 

и 374 000 тысячи на дороги. Из них мы практически 6 дней отработали из 12 запланированных, 

отработали грейдером и больше пока никакой работы не велось из-за постоянных дождей. 
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Планировали на этой неделе, но прогноз был дождливый, следующая неделя снова дожди. 

Начинать или продолжать работу по грейдированию, это все равно, что выбросить деньги на 

ветер. 6 дней отработанных по разным улицам в селе, после которых прошли дожди и свели эту 

работу на ноль. Значит снова надо идти и грейдировать эти улицы. Поэтому мы все-таки 

настаиваем на том, чтобы дождаться просвета и начинать работать после того как будет 

солнечная погода. Ямочный ремонт: из-за того что у нас 1 неделя нормальная температура, до 

этого ночная температура была и 9º и 8º и 11º, дневная 17-19º вести по километражу сюда 

асфальт было не целесообразно, он просто остывает. Сейчас последние дни стала погода на 

высокий плюс и если не будут мешать нам дожди, а ямочный ремонт вы сами понимаете при 

дождливой погоде никак не сложится. Как только появиться окно, заказываем технику и 

работаем по ямочному ремонту асфальтного покрытия и последняя часть дорожного фонда 

которая направлена на исправление профиля, добавление материала также связана с проблемами 

дождливой погоды, не возможно работать, тем более укладывать ПГС на проблемные точки. А 

проблемные точки это как правило ямы, низины и в эту погоду они стоят с водой, поэтому 

вопросы остаются на вторую половину скорее всего июня. И я прошу кто имеет доступ, кто 

имеет влияние, не истерить, особенно в социальных сетях. Не от того что администрация не 

умеет работать, не знает как работать, а из-за того, что климатические условия у нас сегодня не 

позволяют приступить к полноценному ремонту дорожного покрытия. Я думаю, что для 

нормальных, здравомыслящих людей это понятно, но находятся люди которые отправляют и вас 

уважаемые депутаты и меня как главу администрации, идите походите по улицам. Да хожу я, по 

этим улицам. Объясняйте и вы со своей стороны, что невозможно работать при таких погодных 

условиях с дорогами. И никогда у нас такого не было, у нас весна всегда была сухая, лето как 

минимум 3-4 года лето жаркое и мы работали спокойно. С весны мы уходили и основную работу 

делали.  

Кулев В. Н- Виктор Иванович, также прозвучало затронуть социальные сети, я быстренько. 

Там все поголовно платят налоги, требуют хороших дорог и платят налоги, можно будет 

выложить эту информацию об уплате налогов. Сколько человек выплатило, какая сумма есть с 

тех налогов. Мы читаем этих извините дурагонов, кроме грамматических ошибок, ну есть и 

подстрекатели которые подстрекают, интернет тролли, на них тоже обращать внимания особо не 

надо. Но они все поголовно- я заплатил налоги. А налоги мы платим наверно, как в германии или 

в штатах, и просят автобаны тут, закатайте все в асфальт. 

Медведев В. И.- хорошо, поработаем над этим. 

Кулев В. Н.- вот именно по налогам. 

Сырбу В. П.- грейдер проходит, там пару камушек, я обращаюсь, говорю ну разве трудно 

взять 10 метров возле себя убрать немножко. Нет, я должен пройти всю улицу, убрать камни 

совместно с главой. 

Голубов А. Д.- Виктор Иванович в связи с погодными условиями, вот зима была такая 

нормальная, сейчас вот дожди, может на следующий год увеличить грейдирование. 

Медведев В. И. – вообще планируется, если президент подпишет соответствующее 

распоряжение о том, что поменять процент использования средств на дороги в противоположном 

направлении, сегодня мы 30% тратим на муниципальные дороги (то есть сельские) и 70% на 

республиканские. Депутаты ВС и райсовета просят: давайте хотябы 2-3 года переделаем 

наоборот 70% на местные и 30% на республиканские, пока обсуждается. Уже было несколько 

чтений данного проекта, собирается общественный Совет во главе с президентом. Все это пока в 

работе, если будет принято такое решение, то естественно у нас будет не 700 000 тысяч как мы 

сегодня получаем, а значительно больше. Это 1 вопрос, там можно будет решать вопрос о том, 

чтобы раскидывать эти средства в пропорциональном соотношении с объемом. 2 момент 

который связан с дорогами, что на сегодняшний день при встрече с президентом был задан 

вопрос по дорогам, и он сказал, что уважаемый актив работайте над тем чтобы изыскивать 

собственные резервы на ремонт дорог. А что это за собственный резерв? Мы дотационный 

район, мы получаем эти деньги, мы их не вырабатываем, у нас нет возможности такой. 3 момент, 

давайте вспомним в 2010-2011 году у нас дорожный фонд был 1 миллион 300 тысяч, 1 миллион 

150 тысяч, и потом по разным условиям он пошел, сегодня дошел до 733 000 тысяч. Поэтому 

если будет решен вопрос по пересмотру % соотношения то это будет хорошо. Вот что касается 

дорожного фонда. 

Кухаренко Е. Л.- по дорожному фонду села выполнены работы, израсходованы средства, 

объем еще не… 
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Медведев В. И.- не выполнены еще работы по дорожному фонду Евгений Леонидович. 

Кухаренко Е. Л - сколько еще работы предстоит выполнить? 

Медведев В. И.- да, но они не выполнены, вы сейчас сказали, что они выполнены, не 

выполнены работы. 

Кухаренко Е. Л - часть работ по ремонту 

Медведев В. И.- 1/10 

Кухаренко Е. Л - вопрос, не вопрос а предложение. С учетом того, что ремонт не 

эффективен, ситуация по дорогам не меняется, необходимо рассмотреть альтернативу и 

целесообразность такого ремонта. 

Медведев В. И.- Рассматривайте. Слушаю ваше предложение Евгений Леонидович. 

Кухаренко Е. Л - как предложение привлечь не для выполнение работ по грейдированию, а 

это не ремонтный работы это (неразборчиво) непосредственно.. 

Медведев В. И.- ремонт дорог пишется Евгений Леонидович, не грейдирование, ремонт 

дорожного покрытия. 

Кухаренко Е. Л - предпринимателей которые оказывают услуги автотранспорту. 

Медведев В. И.- Евгений Леонидович, если вы не разбираетесь, я вас прошу не надо 

подымать такие вопросы, во первых все это финансирование идет через тендер, и в тендере уже 

который прошел, приняли участие несколько организаций, получили лицензию на использование 

этих средств (не разборчиво) Слободзейского района и больше никто к этому вопросу 

возвращаться не будет, если бы были желающие до тендера, да, на тендере каждый предлагает 

свою низшую цену. Сегодня этот вопрос уже закрыт. И любой кто придет к нам, но не 

специалист а только лишь автотранспортное предприятие как вы называете, это где гарантия, что 

это будет лучше сделано чем специалисты делают ДЭСУ. 

Кухаренко Е. Л - дешевле. 

Медведев В. И.- причем здесь дешевле? 

Сырбу В. П.- дешевле у нас уже делали 

Медведев В. И.- мы говорим о качестве. 

Кухаренко Е. Л - по поводу качества, работы выполнены? Дорогу необходимо 

ремонтировать еще раз, вопрос о качестве стоит? 

Медведев В. И.- нет, но только дождь 

Кухаренко Е. Л - сами работы выполнены не качественно 

Медведев В. И.- выполнены качественно Евгений Леонидович, если вы не слышите меня 

то постарайтесь пожалуйста. 

Кухаренко Е. Л - я извиняюсь, я не технолог 

Медведев В. И.- а вынужден, я тоже не технолог 

Кухаренко Е. Л - прошелся грейдер, есть яма, грейдер сметает в эту яму песок, 

непосредственно песок, щебень, полотно верхнее, это воздушное пространство, его необходимо 

утрясти. 

Медведев В. И.- нет такого понятия 

Кухаренко Е. Л - как предложение, необходимо повторно проходить через 2-3 дня когда 

машины утрясут и вот эти ямы себя проявят, тогда будет наверное по моему мнению более 

эффективно. 

Медведев В. И.- 3 раза проходили по Гризодубовой как вы говорите через 2-3 дня, не через 

2-3 через неделю, потому что надо было чтоб укаталось. Шифер все равно стоит. 

Кухаренко Е. Л - еще предложение по поводу латок, ямочный 

Медведев В. И.- ямочный ремонт асфальтного покрытия. 

Кухаренко Е. Л - осуществляется контроль со стороны госадминистрации? Приведу 

пример ДП-516 и ул. 50 лет Октября, Комарова это муниципальный фонд, я правильно говорю? 

Медведев В. И.- ну естественно 

Кухаренко Е. Л - вот по этим дорогам выполнены земельные работы под подстанции через 

саму дорогу, повреждено дорожное полотно. Администрация в курсе про эту ситуацию? И за чей 

счет будет осуществляться ремонт? 

Медведев В. И.- за наш счет будет осуществляться ремонт, потому что делали ДК по 

нашей заявке Евгений Леонидович, РЭС делал. 

Кухаренко Е. Л - РЭС востанавливает свои непосредственные работы по тем участкам, 

вопрос (далее не разборчиво) 

Медведев В. И.- мы просили сделать нам как можно меньше цену. 
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Кухаренко Е. Л - стесняемся поднять вопрос получается? 

Медведев В. И.- причем здесь поднять вопрос. У нас джентельменское соглашение. Вы нам 

делаете по сниженной цене работу чтобы поменять питание в ДК, а мы оставляем за собой вот 

эти 10-15м2 и закатываем в асфальт. 

Кухаренко Е. Л -какое государственное предприятие имеет право снизить нормативы 

расценок по вашей просьбе? 

Медведев В. И.- ребята будем это обсуждать? 

Депутаты – нет. 

Медведев В. И.- есть предложение не обсуждать. В протоколе будет зафиксировано. Я не 

могу отвечать на эти вопросы когда 

Сырбу В. П.- это не кончится никогда, и мы должны до 12 ночи это обсуждать? 

Медведев В. И.- по дорожному фонду есть еще вопросы? 

Гарбуз Ф. Ф.- так надо соблюдать регламент. 

Медведев В. И.- я прошу прощения, я уже принял замечание Эдуарда Васильевича. 

Вопросы сессии исчерпаны, время для справок и объявлений. 

Кухаренко Е. Л - еще замечание. На предыдущей сессии подымался вопрос относительно 

доски депутатов. 

Медведев В. И.- что такое доска депутатов? 

Кухаренко Е. Л - в Госадминистрации должен быть информационный щит о том чтоб 

население как минимум знало своих депутатов, а в том числе комиссии которые имеются у нас 

практически не работают. Ряд отдельных вопросов должны решаться в режиме комиссии е не на 

Совете, предварительно подготовив мнение, потом в последующем высказав его на сессии. 

Медведев В. И.- спасибо что вы нам подсказываете, мы обязательно примем меры. 

Кухаренко Е. Л - отсутствует решение комиссии по землепользованию, по вопросу 

изъятия земли либо уменьшению налога по земле для пользователей в районе «индия». Решение 

было на одной из сессии, в этой части вопрос был поставлен решительно, комиссией  

Медведев В. И.- так мы уже закрыли решение, мы изъяли эти земельные участки, они не 

подлежат налогообложению. 

Кухаренко Е. Л - а когда изъяли? Я извиняюсь. 

Медведев В. И.- так на сессии надо быть Евгений Леонидович 

Кухаренко Е. Л - я на всех присутствовал. 

Медведев В. И.- вот на одной из них мы принимали решение чтобы изъять данные 

земельные участки. 

Кухаренко Е. Л - хорошо, я услышал. Было предложение комиссии 

Медведев В. И.- они обратились в администрацию и на сессии мы приняли решение. 

Кухаренко Е. Л - отсутствует отчет комиссии по депутатской этике о явке депутатов, на 

предмет соблюдения закона, соответствует ли причина отсутствия депутата на… сказано четко 

поводы и основания по которым депутат не может явиться на сессию. У нас есть протокольные 

решения протоколы в которых отражена явка. И вопрос будет на сессии комиссией как раз 

должен рассматриваться. 

Медведев В. И.- далеко пойдем. 

Кухаренко Е. Л - поэтому мнения разные, поэтому кворум присутствует но еще раз 

говорю, исход решений может быть другой соответственно. Так и в конце ул. 50 лет Октября 

население осуществляет свалку строительного мусора, хотя полигон на данном земельном 

участке не оборудован. 

Медведев В. И.- не свалку строительного мусора, там строительный мусор привезен для 

того, чтобы разровнять его и убрать ту свалку бытовых отходов которые там есть. 

Кухаренко Е. Л - я сегодня там был и я могу вам показать детально, что там 

непосредственно осуществляется, там уже осуществляется складирование бытового мусора 

непосредственно на этом участке. Со стороны администрации как-то осуществляется контроль? 

Медведев В. И.- конечно, работаем с милицией, которая никак не может поймать никого. 

Кухаренко Е. Л - я лично выявил факт когда непосредственно туда осуществлялось 

Медведев В. И.- вы как депутат обратились в милицию? 

Кухаренко Е. Л - да. 

Медведев В. И.- ну все, достаточно я думаю, уже сделан первый шаг, уже хорошо. 

Кухаренко Е. Л - в милицию поступило заявление от руководителя предприятия 

согласованное с вами. 
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Медведев В. И.- вы имеете ввиду по Кулеву? Говори своим текстом  

Кухаренко Е. Л - решение Совета, решение администрации о том, что там размещается 

строительный мусор, полигон 

Медведев В. И.- там не строительный мусор размещается, там убирается свалка методом 

прикрытия этим строительным мусором. 

Кухаренко Е. Л - на предыдущей сессии была поставлена инициатива по привлечению 

ГУП «Приднестровье лес» 

Медведев В. И.- в связи с пандемией оставляем где-то на последнюю сессию наверно 

Кухаренко Е. Л - последнюю сессию года? 

Медведев В. И.- декабрь, еще будет отчетная сессия, пригласим послушаем. Сессия 

завершена, спасибо за внимание. 

 

 

 

Председатель Совета -глава администрации      В. И. Медведев 
 

 

 

 

Секретарь сессии          Т. В. Жупанова 
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Приложение № 1 

к протоколу заседания  

7 сессии 26 созыва 

          от 10.06.2021 года 

 

СПИСОК 

депутатов сельского Совета народных депутатов, 

принимавших участие в работе сессии. 

 
1. Председатель сельского Совета - Виктор Иванович Медведев 

2. Депутат избирательного округа № 1 Оборочану Эдуард Васильевич 

3. Депутат избирательного округа № 2 Гарбуз Федор Федосеевич 

4. Депутат избирательного округа № 4 Керу Вячеслав Георгиевич 

5. Депутат избирательного округа № 5 Жупанова Татьяна Викторовна 

6. Депутат избирательного округа № 6 Музыка Виталий Георгиевич 

7. Депутат избирательного округа № 10 Кухаренко Евгений Леонидович 

8. Депутат избирательного округа № 13 Кулев Виктор Николаевич 

9. Депутат избирательного округа № 14 Голубов Александр Дмитриевич 

10. Депутат избирательного округа № 15 Сырбу Виктор Павлович 

 
 

 
Председатель Совета -глава администрации      В. И. Медведев
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СОВЕТУЛ ДЕ ДЕПУТАЦЬ АЙ 

ПОПОРУЛУЙ АЛ САТУЛУЙ КИЦКАНЬ 

А РАЙОНУЛУЙ СЛОБОЗИЯ 

АЛ РЕПУБЛИЧИЙ МОЛДОВЕНЕШТЬ 

НИСТРЕНЕ  

РАДА НАРОДНИХ ДЕПУТАТIВ 

СЕЛА КИЦКАНИ 

СЛОБОДЗЕЙСЬКОГО РАЙОНУ 

ПРИДНIСТРОВСЬКОI МОЛДАВСЬКОI 

РЕСПУБЛIКИ 

 

СОВЕТ НАРОДНЫХ ДЕПУТАТОВ 

СЕЛА КИЦКАНЫ 

СЛОБОДЗЕЙСКОГО РАЙОНА 

ПРИДНЕСТРОВСКОЙ МОЛДАВСКОЙ РЕСПУБЛИКИ 

 

 

 

РЕШЕНИЕ 

очередной 7 сессии 26 созыва 

Совета народных депутатов с. Кицканы 

 

10 июня 2021 года         с. Кицканы 

 

«Об итогах работы за 2020-2021 учебный  

год общеобразовательных школ и дошкольных  

учреждений и подготовке к новому учебному году» 

 

 

В соответствии ст. 17 Закона «Об органах местной власти, местного самоуправления и 

государственной администрации ПМР» 

Совет народных депутатов с. Кицканы РЕШИЛ: 

1. Информацию об итогах работы школ и дошкольных образовательных учреждений за 

2020-2021 учебный год, принять к сведению. 

2. Администрация школ и детских садов, совместно с администрацией села продолжить 

работу по совершенствованию материально- технической базы школьных и дошкольных 

учреждений села. Особое внимание обратить на подготовку школ и детских садов к работе в 

2021-2022 учебном году и к работе в осеннее - зимний период 2021-2022 г. 

3. Контроль над исполнением настоящего решения возложить на постоянную комиссию по 

вопросам народного образования, культуры, молодёжи и спорта, и связям с общественными 

организациями. Председатель комиссии – Кулев Виктор Николаевич, депутат избирательного 

округа № 13. 

ГОЛОСОВАЛИ: «За» - единогласно 

 

 

Председатель Совета -глава администрации      В. И. Медведев 
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СОВЕТУЛ ДЕ ДЕПУТАЦЬ АЙ 

ПОПОРУЛУЙ АЛ САТУЛУЙ КИЦКАНЬ 

А РАЙОНУЛУЙ СЛОБОЗИЯ 

АЛ РЕПУБЛИЧИЙ МОЛДОВЕНЕШТЬ 

НИСТРЕНЕ  

РАДА НАРОДНИХ ДЕПУТАТIВ 

СЕЛА КИЦКАНИ 

СЛОБОДЗЕЙСЬКОГО РАЙОНУ 

ПРИДНIСТРОВСЬКОI МОЛДАВСЬКОI 

РЕСПУБЛIКИ 

 

СОВЕТ НАРОДНЫХ ДЕПУТАТОВ 

СЕЛА КИЦКАНЫ 

СЛОБОДЗЕЙСКОГО РАЙОНА 

ПРИДНЕСТРОВСКОЙ МОЛДАВСКОЙ РЕСПУБЛИКИ 

 

 

 

РЕШЕНИЕ 

очередной 7 сессии 26 созыва 

Совета народных депутатов с. Кицканы 

 

10 июня 2021 года         с. Кицканы 

 

«О плане работы Кицканского сельского  

Совета народных депутатов на III квартал 2021 года» 

 

 

В соответствии с ст.17 Закона «Об органах местной власти, местного самоуправления и 

государственной администрации ПМР»  

Кицканский сельский Совет народных депутатов РЕШИЛ: 

1. Утвердить план работы Кицканского сельского Совета народных депутатов на III 

квартал 2021 года (Приложение № 2). 

2. Контроль над исполнением настоящего решения возложить на постоянную комиссию 

по мандатам, вопросам правопорядка, депутатской деятельности и этике. Председатель комиссии 

– Данилин М. С 

ГОЛОСОВАЛИ: «За» - 9, «Воздержался» -1 

 

 

 

 
Председатель Совета -глава администрации      В. И. Медведев 
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СОВЕТУЛ ДЕ ДЕПУТАЦЬ АЙ 

ПОПОРУЛУЙ АЛ САТУЛУЙ КИЦКАНЬ 

А РАЙОНУЛУЙ СЛОБОЗИЯ 

АЛ РЕПУБЛИЧИЙ МОЛДОВЕНЕШТЬ 

НИСТРЕНЕ  

РАДА НАРОДНИХ ДЕПУТАТIВ 

СЕЛА КИЦКАНИ 

СЛОБОДЗЕЙСЬКОГО РАЙОНУ 

ПРИДНIСТРОВСЬКОI МОЛДАВСЬКОI 

РЕСПУБЛIКИ 

 

СОВЕТ НАРОДНЫХ ДЕПУТАТОВ 

СЕЛА КИЦКАНЫ 

СЛОБОДЗЕЙСКОГО РАЙОНА 

ПРИДНЕСТРОВСКОЙ МОЛДАВСКОЙ РЕСПУБЛИКИ 

 

РЕШЕНИЕ 

очередной 7 сессии 26 созыва 

Совета народных депутатов с. Кицканы 

 

10 июня 2021 года         с. Кицканы 

   

«О предоставлении в пожизненное наследуемое  

владение гр. Тошевой Лидии Алексеевне  

земельного участка площадью 1293 м2  

по ул. Комсомольская, 45 с. Кицканы» 

 

В соответствии с Постановлением Правительства Приднестровской Молдавской 

Республики №90 от 28 04 2017 года «О разграничений полномочий между республиканскими 

органами государственной власти и местными органами по предоставлению (прекращению) прав 

пользования земельными участками и переводу земель из одной категорию в другую» и с 

изменением внесенным Постановлением Правительства Приднестровской Молдавской 

Республики №259 от 04 10 2017 года, а также руководствуясь Решением государственной 

администрации Слободзейского района и г. Слободзея №1139 от 03.05.2018 года «О 

разграничении полномочий между государственной администрацией Слободзейского района и г. 

Слободзея и сельскими (поселковыми) Советами народных депутатов Слободзейского района по 

предоставлению (прекращению) прав пользования земельными участками 

ст.17,18,20,21,23,27,40,41,44,50,54,55,56,60,61,81 Земельного кодекса ПМР, а также п.1,2,ст.38 

Закона ПМР «об органах местной власти, местного самоуправления и государственной 

администрации в Приднестровской Молдавской республике с изменениями и дополнениями, 

Совет народных депутатов с. Кицканы РЕШИЛ: 

1. В связи с переходом пава собственности на домовладение по ул. Комсомольская, 45 с. 

Кицканы, прекратить право пожизненного пользования, согласно приложению и плану 

землепользования (землевладения) на земельный участок площадью 1293 м2 ранее выделенный 

Жереп Марии Пахомовне, Решение Государственной администрации Слободзейского района и г. 

Слободзея № 826 от 25.04.2013 г. под размещение жилого дома по адресу: Слободзейский район 

с. Кицканы ул. Комсомольская, 45. Кадастровый номер 57-47-000509. Категория земель: земли 

населённых пунктов жилой и общественной застройки. 

2. Предоставить гр. Тошевой Лидии Алексеевне в пожизненное наследуемое владение 

земельный участок площадью 1293 м2 для размещения жилого дома, согласно приложению и 

плану землепользования (землевладения) по адресу: Слободзейский район с. Кицканы ул. 

Комсомольская, 45. Кадастровый номер 57-47-000509 Категория земель: земли населенных 

пунктов, жилой и общественной застройки. 

3. Гр. Тошевой Л. А. произвести государственную регистрацию документов 

удостоверяющих право на земельный участок в Государственной службе регистрации и 

нотариата МЮ ПМР с последующим предоставлением копии свидетельства о государственной 

регистрации права пользования (владения) земельным участком в администрацию с. Кицканы 

4. Обязать гр. Тошеву Л. А. не допускать использование земельного участка не по 

назначению. 

ГОЛОСОВАЛИ: «За» - единогласно 

 
Председатель Совета -глава администрации      В. И. Медведев 
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СОВЕТУЛ ДЕ ДЕПУТАЦЬ АЙ 

ПОПОРУЛУЙ АЛ САТУЛУЙ КИЦКАНЬ 

А РАЙОНУЛУЙ СЛОБОЗИЯ 

АЛ РЕПУБЛИЧИЙ МОЛДОВЕНЕШТЬ 

НИСТРЕНЕ  

РАДА НАРОДНИХ ДЕПУТАТIВ 

СЕЛА КИЦКАНИ 

СЛОБОДЗЕЙСЬКОГО РАЙОНУ 

ПРИДНIСТРОВСЬКОI МОЛДАВСЬКОI 

РЕСПУБЛIКИ 

 

СОВЕТ НАРОДНЫХ ДЕПУТАТОВ 

СЕЛА КИЦКАНЫ 

СЛОБОДЗЕЙСКОГО РАЙОНА 

ПРИДНЕСТРОВСКОЙ МОЛДАВСКОЙ РЕСПУБЛИКИ 

 

РЕШЕНИЕ 

очередной 7 сессии 26 созыва 

Совета народных депутатов с. Кицканы 

 

10 июня 2021 года         с. Кицканы 
 

«О предоставлении в пожизненное наследуемое  

владение гр. Будиян Лидии Никитовне  

земельного участка площадью 2732 м2  

по ул. 50 лет октября, 201 с. Кицканы» 

 

В соответствии с Постановлением Правительства Приднестровской Молдавской 

Республики №90 от 28 04 2017 года «О разграничений полномочий между республиканскими 

органами государственной власти и местными органами по предоставлению (прекращению) прав 

пользования земельными участками и переводу земель из одной категорию в другую» и с 

изменением внесенным Постановлением Правительства Приднестровской Молдавской 

Республики №259 от 04 10 2017 года, а также руководствуясь Решением государственной 

администрации Слободзейского района и г. Слободзея №1139 от 03.05.2018 года «О 

разграничении полномочий между государственной администрацией Слободзейского района и г. 

Слободзея и сельскими (поселковыми) Советами народных депутатов Слободзейского района по 

предоставлению (прекращению) прав пользования земельными участками 

ст.17,18,20,21,23,27,40,41,44,50,54,55,56,60,61,81 Земельного кодекса ПМР, а также п.1,2,ст.38 

Закона ПМР «об органах местной власти, местного самоуправления и государственной 

администрации в Приднестровской Молдавской республике с изменениями и дополнениями, 

Совет народных депутатов с. Кицканы РЕШИЛ: 

1. Предоставить в пожизненное наследуемое владение гр. Будиян Лидии Никитовне 

земельный участок площадью 0,2732 га, согласно приложению и плану землепользования 

(землевладения) для размещения жилого дома по адресу: Слободзейский район с. Кицканы ул. 50 

лет октября, 201. Кадастровый номер 57-47-001418 Категория земель: земли населенных 

пунктов, жилой и общественной застройки. 

2. Гр. Будиян Л. Н. произвести государственную регистрацию документов удостоверяющих 

право на земельный участок в Государственной службе регистрации и нотариата МЮ ПМР с 

последующим предоставлением копии свидетельства о государственной регистрации права 

пользования (владения) земельным участком в администрацию с. Кицканы 

3. Обязать гр. Будиян Л. Н. в установленном порядке 

 а) не допускать использование земельного участка не по назначению. 

ГОЛОСОВАЛИ: «За» - единогласно 
 

 

 

 

Председатель Совета -глава администрации      В. И. Медведев 
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СОВЕТУЛ ДЕ ДЕПУТАЦЬ АЙ 

ПОПОРУЛУЙ АЛ САТУЛУЙ КИЦКАНЬ 

А РАЙОНУЛУЙ СЛОБОЗИЯ 

АЛ РЕПУБЛИЧИЙ МОЛДОВЕНЕШТЬ 

НИСТРЕНЕ  

РАДА НАРОДНИХ ДЕПУТАТIВ 

СЕЛА КИЦКАНИ 

СЛОБОДЗЕЙСЬКОГО РАЙОНУ 

ПРИДНIСТРОВСЬКОI МОЛДАВСЬКОI 

РЕСПУБЛIКИ 

 

СОВЕТ НАРОДНЫХ ДЕПУТАТОВ 

СЕЛА КИЦКАНЫ 

СЛОБОДЗЕЙСКОГО РАЙОНА 

ПРИДНЕСТРОВСКОЙ МОЛДАВСКОЙ РЕСПУБЛИКИ 

 

РЕШЕНИЕ 

очередной 7 сессии 26 созыва 

Совета народных депутатов с. Кицканы 

 

10 июня 2021 года         с. Кицканы 

 
«О предоставлении в пожизненное наследуемое  

владение гр. Чоклу Дмитрию Григорьевичу  

земельного участка площадью 1380 м2  

по ул. Горького, 33 с. Кицканы» 

 

В соответствии с Постановлением Правительства Приднестровской Молдавской 

Республики №90 от 28 04 2017 года «О разграничений полномочий между республиканскими 

органами государственной власти и местными органами по предоставлению (прекращению) прав 

пользования земельными участками и переводу земель из одной категорию в другую» и с 

изменением внесенным Постановлением Правительства Приднестровской Молдавской 

Республики №259 от 04 10 2017 года, а также руководствуясь Решением государственной 

администрации Слободзейского района и г. Слободзея №1139 от 03.05.2018 года «О 

разграничении полномочий между государственной администрацией Слободзейского района и г. 

Слободзея и сельскими (поселковыми) Советами народных депутатов Слободзейского района по 

предоставлению (прекращению) прав пользования земельными участками 

ст.17,18,20,21,23,27,40,41,44,50,54,55,56,60,61,81 Земельного кодекса ПМР, а также п.1,2,ст.38 

Закона ПМР «об органах местной власти, местного самоуправления и государственной 

администрации в Приднестровской Молдавской республике с изменениями и дополнениями, 

Совет народных депутатов с. Кицканы РЕШИЛ: 

1. В связи с переходом пава собственности на домовладение по ул. Горького, 33 с. Кицканы, 

прекратить право пожизненного пользования, согласно приложению и плану землепользования 

(землевладения) на земельный участок площадью 1380 м2 ранее выделенный Чоклу Любовь 

Павловне, Решение 29 сессии 25 созыва Кицканского сельского Совета народных депутатов 

Слободзейского района № 40 от 06.08.2020 г. под размещение жилого дома по адресу: 

Слободзейский район с. Кицканы ул. Горького, 33. Кадастровый номер 57-47-001377. Категория 

земель: земли населённых пунктов жилой и общественной застройки. 

2. Предоставить гр. Чоклу Дмитрию Григорьевичу в пожизненное наследуемое владение 

земельный участок общей площадью 1380 м2, для размещения жилого дома согласно 

приложению и плану (землевладения) по адресу: Слободзейский район с. Кицканы ул. Горького, 

33. Кадастровый номер 57-47-001377. Категория земель: земли населенных пунктов, жилой и 

общественной застройки. 

3. Гр. Чоклу Д. Г. произвести государственную регистрацию документов удостоверяющих 

право на земельный участок в Государственной службе регистрации и нотариата МЮ ПМР с 

последующим предоставлением копии свидетельства о государственной регистрации права 

пользования (владения) земельным участком в администрацию с. Кицканы 

4. Обязать гр. Чоклу Д. Г. не допускать использование земельного участка не по 

назначению. 

ГОЛОСОВАЛИ: «За» - единогласно 

 
Председатель Совета - глава администрации      И. Медведев 
 



45 

 
СОВЕТУЛ ДЕ ДЕПУТАЦЬ АЙ 

ПОПОРУЛУЙ АЛ САТУЛУЙ КИЦКАНЬ 

А РАЙОНУЛУЙ СЛОБОЗИЯ 

АЛ РЕПУБЛИЧИЙ МОЛДОВЕНЕШТЬ 

НИСТРЕНЕ  

РАДА НАРОДНИХ ДЕПУТАТIВ 

СЕЛА КИЦКАНИ 

СЛОБОДЗЕЙСЬКОГО РАЙОНУ 

ПРИДНIСТРОВСЬКОI МОЛДАВСЬКОI 

РЕСПУБЛIКИ 

 

СОВЕТ НАРОДНЫХ ДЕПУТАТОВ 

СЕЛА КИЦКАНЫ 

СЛОБОДЗЕЙСКОГО РАЙОНА 

ПРИДНЕСТРОВСКОЙ МОЛДАВСКОЙ РЕСПУБЛИКИ 

 

РЕШЕНИЕ 

очередной 7 сессии 26 созыва 

Совета народных депутатов с. Кицканы 

 

10 июня 2021 года         с. Кицканы 

 

«О предоставлении в пожизненное наследуемое  

владение гр. Легкошур Татьяне Григорьевне  

земельного участка площадью 1908 м2  

по ул. Чапаева, 21 с. Кицканы» 

 

В соответствии с Постановлением Правительства Приднестровской Молдавской 

Республики №90 от 28 04 2017 года «О разграничений полномочий между республиканскими 

органами государственной власти и местными органами по предоставлению (прекращению) прав 

пользования земельными участками и переводу земель из одной категорию в другую» и с 

изменением внесенным Постановлением Правительства Приднестровской Молдавской 

Республики №259 от 04 10 2017 года, а также руководствуясь Решением государственной 

администрации Слободзейского района и г. Слободзея №1139 от 03.05.2018 года «О 

разграничении полномочий между государственной администрацией Слободзейского района и г. 

Слободзея и сельскими (поселковыми) Советами народных депутатов Слободзейского района по 

предоставлению (прекращению) прав пользования земельными участками 

ст.17,18,20,21,23,27,40,41,44,50,54,55,56,60,61,81 Земельного кодекса ПМР, а также п.1,2,ст.38 

Закона ПМР «об органах местной власти, местного самоуправления и государственной 

администрации в Приднестровской Молдавской республике с изменениями и дополнениями, 

Совет народных депутатов с. Кицканы РЕШИЛ: 

1. В связи с переходом пава собственности на домовладение по ул. Чапаева, 21 с. Кицканы, 

прекратить право пожизненного пользования, согласно приложению и плану землепользования 

(землевладения) на земельный участок площадью 1908 м2 ранее выделенный Урбанович 

Михаилу Федоровичу, Решением государственной администрации Слободзейского района и г. 

Слободзея № 2480 от 31.10.2013 г. под размещение жилого дома по адресу: Слободзейский район 

с. Кицканы ул. Чапаева, 21. Кадастровый номер 57-47-000631. Категория земель: земли 

населённых пунктов жилой и общественной застройки. 

2. Предоставить гр. Легкошур Татьяне Григорьевне в пожизненное наследуемое владение 

земельный участок площадью 1908 м2 для размещения жилого дома, согласно приложению и 

плану землепользования (землевладения) по адресу: Слободзейский район с. Кицканы ул. 

Чапаева, 21. Кадастровый номер 57-47-000631 Категория земель: земли населенных пунктов, 

жилой и общественной застройки. 

3. Гр. Легкошур Т. Г. произвести государственную регистрацию документов 

удостоверяющих право на земельный участок в Государственной службе регистрации и 

нотариата МЮ ПМР с последующим предоставлением копии свидетельства о государственной 

регистрации права пользования (владения) земельным участком в администрацию с. Кицканы 

4. Обязать гр. Легкошур Т. Г. в установленном порядке 

 а) не допускать использование земельного участка не по назначению. 

ГОЛОСОВАЛИ: «За» - единогласно 

 
Председатель Совета -глава администрации     В. И. Медведев 
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СОВЕТУЛ ДЕ ДЕПУТАЦЬ АЙ 

ПОПОРУЛУЙ АЛ САТУЛУЙ КИЦКАНЬ 

А РАЙОНУЛУЙ СЛОБОЗИЯ 

АЛ РЕПУБЛИЧИЙ МОЛДОВЕНЕШТЬ 

НИСТРЕНЕ  

РАДА НАРОДНИХ ДЕПУТАТIВ 

СЕЛА КИЦКАНИ 

СЛОБОДЗЕЙСЬКОГО РАЙОНУ 

ПРИДНIСТРОВСЬКОI МОЛДАВСЬКОI 

РЕСПУБЛIКИ 

 

СОВЕТ НАРОДНЫХ ДЕПУТАТОВ 

СЕЛА КИЦКАНЫ 

СЛОБОДЗЕЙСКОГО РАЙОНА 

ПРИДНЕСТРОВСКОЙ МОЛДАВСКОЙ РЕСПУБЛИКИ 

 

РЕШЕНИЕ 

очередной 7 сессии 26 созыва 

Совета народных депутатов с. Кицканы 

 

10 июня 2021 года         с. Кицканы 

 

«О предоставлении в пожизненное наследуемое  

владение гр. Смирновой Снежане Васильевне  

земельного участка площадью 2134 м2  

по ул. Матросова, 12 с. Кицканы» 

 

В соответствии с Постановлением Правительства Приднестровской Молдавской 

Республики №90 от 28 04 2017 года «О разграничений полномочий между республиканскими 

органами государственной власти и местными органами по предоставлению (прекращению) прав 

пользования земельными участками и переводу земель из одной категорию в другую» и с 

изменением внесенным Постановлением Правительства Приднестровской Молдавской 

Республики №259 от 04 10 2017 года, а также руководствуясь Решением государственной 

администрации Слободзейского района и г. Слободзея №1139 от 03.05.2018 года «О 

разграничении полномочий между государственной администрацией Слободзейского района и г. 

Слободзея и сельскими (поселковыми) Советами народных депутатов Слободзейского района по 

предоставлению (прекращению) прав пользования земельными участками 

ст.17,18,20,21,23,27,40,41,44,50,54,55,56,60,61,81 Земельного кодекса ПМР, а также п.1,2,ст.38 

Закона ПМР «об органах местной власти, местного самоуправления и государственной 

администрации в Приднестровской Молдавской республике с изменениями и дополнениями, 

Совет народных депутатов с. Кицканы РЕШИЛ: 

1. В связи с переходом пава собственности на домовладение по ул. Матросова, 12 с. 

Кицканы, прекратить право пожизненного пользования, согласно приложению и плану 

землепользования (землевладения) на земельный участок площадью 2134 м2 ранее выделенный 

Гаврилюк Нине Александровне, Решением 2 сессии 26 созыва Кицканского сельского Совета 

народных депутатов Слободзейского района № 5 от 21.01.2021г. под размещение жилого дома по 

адресу: Слободзейский район с. Кицканы ул. Матросова, 12. Кадастровый номер 57-47-001405. 

Категория земель: земли населённых пунктов жилой и общественной застройки. 

2. Предоставить гр. Смирновой Снежане Васильевне в пожизненное наследуемое владение 

земельный участок площадью 2134 м2, для размещения жилого дома согласно приложению и 

плану (землевладения) по адресу: Слободзейский район с. Кицканы ул. Матросова, 12. 

Кадастровый номер 57-47-001405 Категория земель: земли населенных пунктов, жилой и 

общественной застройки. 

3. Гр. Смирновой С. В. произвести государственную регистрацию документов 

удостоверяющих право на земельный участок в Государственной службе регистрации и 

нотариата МЮ ПМР с последующим предоставлением копии свидетельства о государственной 

регистрации права пользования (владения) земельным участком в администрацию с. Кицканы 

4. Обязать гр. Смирнову С. В. не допускать использование земельного участка не по 

назначению. 

ГОЛОСОВАЛИ: «За» - единогласно 

 
Председатель Совета -глава администрации      В. И. Медведев 
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СОВЕТУЛ ДЕ ДЕПУТАЦЬ АЙ 

ПОПОРУЛУЙ АЛ САТУЛУЙ КИЦКАНЬ 

А РАЙОНУЛУЙ СЛОБОЗИЯ 

АЛ РЕПУБЛИЧИЙ МОЛДОВЕНЕШТЬ 

НИСТРЕНЕ  

РАДА НАРОДНИХ ДЕПУТАТIВ 

СЕЛА КИЦКАНИ 

СЛОБОДЗЕЙСЬКОГО РАЙОНУ 

ПРИДНIСТРОВСЬКОI МОЛДАВСЬКОI 

РЕСПУБЛIКИ 

 

СОВЕТ НАРОДНЫХ ДЕПУТАТОВ 

СЕЛА КИЦКАНЫ 

СЛОБОДЗЕЙСКОГО РАЙОНА 

ПРИДНЕСТРОВСКОЙ МОЛДАВСКОЙ РЕСПУБЛИКИ 

 

РЕШЕНИЕ 

очередной 7 сессии 26 созыва 

Совета народных депутатов с. Кицканы 

 

10 июня 2021 года         с. Кицканы 

 

«О предоставлении в пожизненное наследуемое  

владение гр. Сырбу Дмитрию Николаевичу  

земельного участка площадью 1327 м2  

по ул. Щорса, 11 с. Кицканы» 

 

В соответствии с Постановлением Правительства Приднестровской Молдавской 

Республики №90 от 28 04 2017 года «О разграничений полномочий между республиканскими 

органами государственной власти и местными органами по предоставлению (прекращению) прав 

пользования земельными участками и переводу земель из одной категорию в другую» и с 

изменением внесенным Постановлением Правительства Приднестровской Молдавской 

Республики №259 от 04 10 2017 года, а также руководствуясь Решением государственной 

администрации Слободзейского района и г. Слободзея №1139 от 03.05.2018 года «О 

разграничении полномочий между государственной администрацией Слободзейского района и г. 

Слободзея и сельскими (поселковыми) Советами народных депутатов Слободзейского района по 

предоставлению (прекращению) прав пользования земельными участками 

ст.17,18,20,21,23,27,40,41,44,50,54,55,56,60,61,81 Земельного кодекса ПМР, а также п.1,2,ст.38 

Закона ПМР «об органах местной власти, местного самоуправления и государственной 

администрации в Приднестровской Молдавской республике с изменениями и дополнениями, 

Совет народных депутатов с. Кицканы РЕШИЛ: 

1. В связи с переходом пава собственности на домовладение по ул. Щорса, 11 с. Кицканы, 

прекратить право пожизненного пользования, согласно приложению и плану землепользования 

(землевладения) на земельный участок площадью 1327 м2 ранее выделенный Сырбу Николаю 

Ивановичу, Решением Государственной администрации Слободзейского района № 1193 от 

24.05.2016 г. под размещение жилого дома по адресу: Слободзейский район с. Кицканы ул. 

Щорса, 11. Кадастровый номер 57-47-001058. Категория земель: земли населённых пунктов 

жилой и общественной застройки. 

2. Предоставить гр. Сырбу Дмитрию Николаевичу в пожизненное наследуемое владение 

земельный участок площадью 1559 м2, для размещения жилого дома согласно приложению и 

плану (землевладения) по адресу: Слободзейский район с. Кицканы ул. Щорса, 11. Кадастровый 

номер 57-47-001058 Категория земель: земли населенных пунктов, жилой и общественной 

застройки. 

3. Гр. Сырбу Д. Н. произвести государственную регистрацию документов удостоверяющих 

право на земельный участок в Государственной службе регистрации и нотариата МЮ ПМР с 

последующим предоставлением копии свидетельства о государственной регистрации права 

пользования (владения) земельным участком в администрацию с. Кицканы 

4. Обязать гр. Сырбу Д. Н. не допускать использование земельного участка не по 

назначению. 

ГОЛОСОВАЛИ: «За» - единогласно 

 
Председатель Совета -глава администрации     В. И. Медведев 
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СОВЕТУЛ ДЕ ДЕПУТАЦЬ АЙ 

ПОПОРУЛУЙ АЛ САТУЛУЙ КИЦКАНЬ 

А РАЙОНУЛУЙ СЛОБОЗИЯ 

АЛ РЕПУБЛИЧИЙ МОЛДОВЕНЕШТЬ 

НИСТРЕНЕ  

РАДА НАРОДНИХ ДЕПУТАТIВ 

СЕЛА КИЦКАНИ 

СЛОБОДЗЕЙСЬКОГО РАЙОНУ 

ПРИДНIСТРОВСЬКОI МОЛДАВСЬКОI 

РЕСПУБЛIКИ 

 

СОВЕТ НАРОДНЫХ ДЕПУТАТОВ 

СЕЛА КИЦКАНЫ 

СЛОБОДЗЕЙСКОГО РАЙОНА 

ПРИДНЕСТРОВСКОЙ МОЛДАВСКОЙ РЕСПУБЛИКИ 

 

РЕШЕНИЕ 

очередной 7 сессии 26 созыва 

Совета народных депутатов с. Кицканы 

 

10 июня 2021 года         с. Кицканы 

 

«О предоставлении в пожизненное наследуемое  

владение гр. Холоднюк Людмиле Семёновне  

земельного участка площадью 1293 м2  

по ул. Котовского, 87 с. Кицканы» 

 

В соответствии с Постановлением Правительства Приднестровской Молдавской 

Республики № 90 от 28.04.2017 года «О разграничений полномочий между республиканскими 

органами государственной власти и местными органами по предоставлению (прекращению) прав 

пользования земельными участками и переводу земель из одной категорию в другую» и с 

изменением внесенным Постановлением Правительства Приднестровской Молдавской 

Республики № 259 от 04.10.2017 года, а также руководствуясь Решением государственной 

администрации Слободзейского района и г. Слободзея №1139 от 03.05.2018 года «О 

разграничении полномочий между государственной администрацией Слободзейского района и г. 

Слободзея и сельскими (поселковыми) Советами народных депутатов Слободзейского района по 

предоставлению (прекращению) прав пользования земельными участками 

ст.17,18,20,21,23,27,40,41,44,50,54,55,56,60,61,81 Земельного кодекса ПМР, а также п.1,2,ст.38 

Закона ПМР «об органах местной власти, местного самоуправления и государственной 

администрации в Приднестровской Молдавской республике с изменениями и дополнениями, 

Совет народных депутатов с. Кицканы РЕШИЛ: 

1. В связи с переходом пава собственности на домовладение по ул. Котовского, 87 с. 

Кицканы, прекратить право пожизненного пользования, согласно приложению и плану 

землепользования (землевладения) на земельный участок площадью 2064 м2 ранее выделенный 

Холоднюк Дмитрию Сергеевичу, Решением Государственной администрации Слободзейского 

района № 657 от 09.04.2012 г. под размещение жилого дома по адресу: Слободзейский район с. 

Кицканы ул. Котовского, 87. Кадастровый номер 57-47-000272. Категория земель: земли 

населённых пунктов жилой и общественной застройки. 

2. Предоставить гр. Евтифеевой Валентине Романовне в пожизненное наследуемое владение 

земельный участок площадью 2064 м2, для размещения жилого дома согласно приложению и 

плану (землевладения) по адресу: Слободзейский район с. Кицканы ул. Котовского, 87. 

Кадастровый номер 57-47-000272 Категория земель: земли населенных пунктов, жилой и 

общественной застройки. 

3. Гр. Холоднюк Л. С. произвести государственную регистрацию документов 

удостоверяющих право на земельный участок в Государственной службе регистрации и 

нотариата МЮ ПМР с последующим предоставлением копии свидетельства о государственной 

регистрации права пользования (владения) земельным участком в администрацию с. Кицканы 

4. Обязать гр. Холоднюк Л. С. не допускать использование земельного участка не по 

назначению. 

ГОЛОСОВАЛИ: «За» - единогласно 
 

Председатель Совета -глава администрации     В. И. Медведев 
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СОВЕТУЛ ДЕ ДЕПУТАЦЬ АЙ 

ПОПОРУЛУЙ АЛ САТУЛУЙ КИЦКАНЬ 

А РАЙОНУЛУЙ СЛОБОЗИЯ 

АЛ РЕПУБЛИЧИЙ МОЛДОВЕНЕШТЬ 

НИСТРЕНЕ  

РАДА НАРОДНИХ ДЕПУТАТIВ 

СЕЛА КИЦКАНИ 

СЛОБОДЗЕЙСЬКОГО РАЙОНУ 

ПРИДНIСТРОВСЬКОI МОЛДАВСЬКОI 

РЕСПУБЛIКИ 

 

СОВЕТ НАРОДНЫХ ДЕПУТАТОВ 

СЕЛА КИЦКАНЫ 

СЛОБОДЗЕЙСКОГО РАЙОНА 

ПРИДНЕСТРОВСКОЙ МОЛДАВСКОЙ РЕСПУБЛИКИ 
 

  

РЕШЕНИЕ 

очередной 7 сессии 26 созыва 

Совета народных депутатов с. Кицканы 

 

10 июня 2021 года         с. Кицканы 
 

«О предоставлении в пожизненное наследуемое  

владение гр. Гроссул Анатолию Викторовичу  

земельного участка площадью 1383 м2  

по ул. Комсомольская, 122 с. Кицканы» 

 

 В соответствии с Постановлением Правительства Приднестровской Молдавской 

Республики № 90 от 28.04.2017 года «О разграничений полномочий между республиканскими 

органами государственной власти и местными органами по предоставлению (прекращению) прав 

пользования земельными участками и переводу земель из одной категорию в другую» и с 

изменением внесенным Постановлением Правительства Приднестровской Молдавской 

Республики № 259 от 04.10.2017 года, а также руководствуясь Решением государственной 

администрации Слободзейского района и г. Слободзея №1139 от 03.05.2018 года «О 

разграничении полномочий между государственной администрацией Слободзейского района и г. 

Слободзея и сельскими (поселковыми) Советами народных депутатов Слободзейского района по 

предоставлению (прекращению) прав пользования земельными участками 

ст.17,18,20,21,23,27,40,41,44,50,54,55,56,60,61,81 Земельного кодекса ПМР, а также п.1,2,ст.38 

Закона ПМР «об органах местной власти, местного самоуправления и государственной 

администрации в Приднестровской Молдавской республике с изменениями и дополнениями, 

Совет народных депутатов с. Кицканы РЕШИЛ: 

1. Предоставить в пожизненное наследуемое владение гр. Гроссул Анатолию Викторовичу 

земельный участок площадью 1383 м2, согласно приложению и плану (землевладения) для 

размещения жилого дома по адресу: Слободзейский район с. Кицканы ул. Комсомольская, 122. 

Кадастровый номер 57-47-001428. Категория земель: земли населенных пунктов, жилой и 

общественной застройки. 

2. Гр. Гроссул А. В. произвести государственную регистрацию документов 

удостоверяющих право на земельный участок в Государственной службе регистрации и 

нотариата МЮ ПМР с последующим предоставлением копии свидетельства о государственной 

регистрации права пользования (владения) земельным участком в администрацию с. Кицканы 

3. Обязать гр. Гроссул А. В. в установленном порядке 

а) не допускать использование земельного участка не по назначению. 

ГОЛОСОВАЛИ: «За» - единогласно 

 

 
 

Председатель Совета -глава администрации      В. И. Медведев 
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СОВЕТУЛ ДЕ ДЕПУТАЦЬ АЙ 

ПОПОРУЛУЙ АЛ САТУЛУЙ КИЦКАНЬ 

А РАЙОНУЛУЙ СЛОБОЗИЯ 

АЛ РЕПУБЛИЧИЙ МОЛДОВЕНЕШТЬ 

НИСТРЕНЕ  

РАДА НАРОДНИХ ДЕПУТАТIВ 

СЕЛА КИЦКАНИ 

СЛОБОДЗЕЙСЬКОГО РАЙОНУ 

ПРИДНIСТРОВСЬКОI МОЛДАВСЬКОI 

РЕСПУБЛIКИ 

 

СОВЕТ НАРОДНЫХ ДЕПУТАТОВ 

СЕЛА КИЦКАНЫ 

СЛОБОДЗЕЙСКОГО РАЙОНА 

ПРИДНЕСТРОВСКОЙ МОЛДАВСКОЙ РЕСПУБЛИКИ 

 

РЕШЕНИЕ 

очередной 7 сессии 26 созыва 

Совета народных депутатов с. Кицканы 

 

10 июня 2021 года         с. Кицканы 

 

«О предоставлении в пожизненное наследуемое  

владение гр. Клёниной Ольге Николаевне  

земельного участка площадью 1666 м2  

по ул. Советская, 85 с. Кицканы» 

 
В пожизненное наследуемое владение гр. Клёниной О. Н. из землепользования 

администрации с. Кицканы, в соответствии с Постановлением Правительства Приднестровской 

Молдавской Республики № 90 от 28.04.2017 года «О разграничений полномочий между 

республиканскими органами государственной власти и местными органами по предоставлению 

(прекращению) прав пользования земельными участками и переводу земель из одной категорию 

в другую» и с изменением внесенным Постановлением Правительства Приднестровской 

Молдавской Республики № 259 от 04.10.2017 года, а также руководствуясь Решением 

государственной администрации Слободзейского района и г. Слободзея №1139 от 03.05.2018 

года «О разграничении полномочий между государственной администрацией Слободзейского 

района и г. Слободзея и сельскими (поселковыми) Советами народных депутатов 

Слободзейского района по предоставлению (прекращению) прав пользования земельными 

участками ст.17,18,20,21,23,27,40,41,44,50,54,55,56,60,61,81 Земельного кодекса ПМР, а также 

п.1,2,ст.38 Закона ПМР «об органах местной власти, местного самоуправления и 

государственной администрации в Приднестровской Молдавской республике с изменениями и 

дополнениями, 

Совет народных депутатов с. Кицканы РЕШИЛ: 

1. Предоставить в пожизненное наследуемое владение гр. Клёниной Ольге Николаевне 

земельный участок площадью 1666 м2, согласно приложению и плану (землевладения) для 

размещения жилого дома по адресу: Слободзейский район с. Кицканы ул. Советская, 85. 

Кадастровый номер 57-47-001427. Категория земель: земли населенных пунктов, жилой и 

общественной застройки. 

2. Гр. Клёниной О. Н. произвести государственную регистрацию документов 

удостоверяющих право на земельный участок в Государственной службе регистрации и 

нотариата МЮ ПМР с последующим предоставлением копии свидетельства о государственной 

регистрации права пользования (владения) земельным участком в администрацию с. Кицканы 

3. Обязать гр. Клёнину О. Н. в установленном порядке: 

а) не допускать использование земельного участка не по целевому назначению. 

ГОЛОСОВАЛИ: «За» - единогласно 
 

Председатель Совета -глава администрации      В. И. Медведев 
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СОВЕТУЛ ДЕ ДЕПУТАЦЬ АЙ 

ПОПОРУЛУЙ АЛ САТУЛУЙ КИЦКАНЬ 

А РАЙОНУЛУЙ СЛОБОЗИЯ 

АЛ РЕПУБЛИЧИЙ МОЛДОВЕНЕШТЬ 

НИСТРЕНЕ  

РАДА НАРОДНИХ ДЕПУТАТIВ 

СЕЛА КИЦКАНИ 

СЛОБОДЗЕЙСЬКОГО РАЙОНУ 

ПРИДНIСТРОВСЬКОI МОЛДАВСЬКОI 

РЕСПУБЛIКИ 

 

СОВЕТ НАРОДНЫХ ДЕПУТАТОВ 

СЕЛА КИЦКАНЫ 

СЛОБОДЗЕЙСКОГО РАЙОНА 

ПРИДНЕСТРОВСКОЙ МОЛДАВСКОЙ РЕСПУБЛИКИ 

 

 

 

РЕШЕНИЕ 

очередной 7 сессии 26 созыва 

Совета народных депутатов с. Кицканы 

 

10 июня 2021 года         с. Кицканы 

 

«О предоставлении в пожизненное наследуемое  

владение гр. Глодя Елене Витальевне  

земельного участка площадью 1522 м2  

по ул. Комсомольская, 122 А с. Кицканы» 

 

В соответствии с Постановлением Правительства Приднестровской Молдавской 

Республики № 90 от 28.04.2017 года «О разграничений полномочий между республиканскими 

органами государственной власти и местными органами по предоставлению (прекращению) прав 

пользования земельными участками и переводу земель из одной категорию в другую» и с 

изменением внесенным Постановлением Правительства Приднестровской Молдавской 

Республики № 259 от 04.10.2017 года, а также руководствуясь Решением государственной 

администрации Слободзейского района и г. Слободзея №1139 от 03.05.2018 года «О 

разграничении полномочий между государственной администрацией Слободзейского района и г. 

Слободзея и сельскими (поселковыми) Советами народных депутатов Слободзейского района по 

предоставлению (прекращению) прав пользования земельными участками 

ст.17,18,20,21,23,27,40,41,44,50,54,55,56,60,61,81 Земельного кодекса ПМР, а также п.1,2,ст.38 

Закона ПМР «об органах местной власти, местного самоуправления и государственной 

администрации в Приднестровской Молдавской республике с изменениями и дополнениями, 

Совет народных депутатов с. Кицканы РЕШИЛ: 

1. Предоставить в пожизненное наследуемое владение Глодя Елене Витальевне земельный 

участок общей площадью 1522 м2, согласно приложению и плану (землевладения) для 

размещения жилого дома по адресу: Слободзейский район с. Кицканы ул. Комсомольская, 122 А. 

Кадастровый номер 57-47-001429. Категория земель: земли населенных пунктов, жилой и 

общественной застройки. 

2. Гр. Глодя М. В. произвести государственную регистрацию документов удостоверяющих 

право на земельный участок в Государственной службе регистрации и нотариата МЮ ПМР с 

последующим предоставлением копии свидетельства о государственной регистрации права 

пользования (владения) земельным участком в администрацию с. Кицканы 

3. Обязать гр. Глодя М. В. не допускать использование земельного участка не по целевому 

назначению. 

ГОЛОСОВАЛИ: «За» - единогласно 

 

 
Председатель Совета –глава администрации      В. И. Медведев 
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СОВЕТУЛ ДЕ ДЕПУТАЦЬ АЙ 

ПОПОРУЛУЙ АЛ САТУЛУЙ КИЦКАНЬ 

А РАЙОНУЛУЙ СЛОБОЗИЯ 

АЛ РЕПУБЛИЧИЙ МОЛДОВЕНЕШТЬ 

НИСТРЕНЕ  

РАДА НАРОДНИХ ДЕПУТАТIВ 

СЕЛА КИЦКАНИ 

СЛОБОДЗЕЙСЬКОГО РАЙОНУ 

ПРИДНIСТРОВСЬКОI МОЛДАВСЬКОI 

РЕСПУБЛIКИ 

 

СОВЕТ НАРОДНЫХ ДЕПУТАТОВ 

СЕЛА КИЦКАНЫ 

СЛОБОДЗЕЙСКОГО РАЙОНА 

ПРИДНЕСТРОВСКОЙ МОЛДАВСКОЙ РЕСПУБЛИКИ 

 

 

 

РЕШЕНИЕ 

очередной 7 сессии 26 созыва 

Совета народных депутатов с. Кицканы 

 

10 июня 2021 года         с. Кицканы 

  

«О внесении изменении в решение 

5 сессии 26 созыва от 15.04.2021 г «О предоставлении в пожизненное 

 наследуемое владение гр. Глодя М. О. земельного участка  

площадью 0,0745 га по ул. Мира, 12 «А» с. Кицканы» 
 

В соответствии с Постановлением Правительства Приднестровской Молдавской 

Республики №90 от 28 04 2017 года «О разграничений полномочий между республиканскими 

органами государственной власти и местными органами по предоставлению (прекращению) прав 

пользования земельными участками и переводу земель из одной категорию в другую» и с 

изменением внесенным Постановлением Правительства Приднестровской Молдавской 

Республики №259 от 04 10 2017 года, а также руководствуясь Решением государственной 

администрации Слободзейского района и г. Слободзея №1139 от 03.05.2018 года «О 

разграничении полномочий между государственной администрацией Слободзейского района и г. 

Слободзея и сельскими (поселковыми) Советами народных депутатов Слободзейского района по 

предоставлению (прекращению) прав пользования земельными участками 

ст.17,18,20,21,23,27,40,41,44,50,54,55,56,60,61,81 Земельного кодекса ПМР, а также п.1,2,ст.38 

Закона ПМР «об органах местной власти, местного самоуправления и государственной 

администрации в Приднестровской Молдавской республике с изменениями и дополнениями, и в 

связи с допущенной ошибкой 

Совет народных депутатов с. Кицканы РЕШИЛ: 

1. Внести изменения в текстовую часть решения «О предоставлении в пожизненное 

наследуемое владение гр. Глодя М. О. земельного участка площадью 0,0745 га по ул. Мира, 12 

«А» с. Кицканы» а именно: с 0,0745 га изменить на 0,0849 га. 

2. Предоставить в пожизненное наследуемое владение гр. Глодя Максиму Олеговичу 

земельный участок площадью 0,0849 га, согласно приложению и плану землепользования 

(землевладения) для размещения жилого дома по адресу: Слободзейский район с. Кицканы ул. 

Мира, 12 А. Кадастровый номер 57-47-001417. Категория земель: земли населенных пунктов, 

жилой и общественной застройки. 

3. гр. Глодя М. О. произвести государственную регистрацию документов удостоверяющих 

право на земельный участок в Государственной службе регистрации и нотариата МЮ ПМР с 

последующим предоставлением копии свидетельства о государственной регистрации права 

пользования (владения) земельным участком в администрацию с. Кицканы 

4. Обязать гр. Глодя М. О. в установленном порядке: 

а) не допускать использование земельного участка не по целевому назначению. 

ГОЛОСОВАЛИ: «За» - единогласно 

 

Председатель Совета –глава администрации      В. И. Медведев 

 

 


